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Mais vereadores na Câmara
Depois de anunciar a intenção

de colocar em pauta projeto que
garante estabilidade a milhares de
servidores públicos, a Câmara dos
Deputados ameaça pôr em discus
são outro projeto polêmico, que re
cria vagas de vereadores cortadas
pelo Tribunal Superior Eleitoral em
2004, num total que pode variar
entre 5 mil e 8 mil.

O projeto, que tramita na Câmara
Federal desde 2004, foi apresentado
pelo deputado Pompeo de Mattos
(PDT�RS), que criou uma verdadeira
rede de ex-vereadores, espalhada pelo
Brasil, que vê nele a esperança de
ver as portas das Câmaras abrirem
se para sua prática política.

Segundo argumento de Mattos,
a emenda constitucional que au
mentará em mais de 10% o total de
vereadores do País deve reduzir o
repasse das prefeituras às Câmaras
de Vereadores, o que parece pouco

ser considerados muito para municí
pios que, em muitíssimos casos, têm
dois ou três mil habitantes. O núme
ro mínimo anterior,. de sete vereado
res, era mais adequado que o atual
para essas pequenas cidades e suas

condições fiscais.
Considerando, no entanto, o au

mento auto-concedido pelos verea
dores no rastro da redução do nú
mero de edis, em 2004, temos o indí
cio de uma solução bastante propí
cia para Canoinhas e a maioria das
cidades brasileiras, especialmente as
da região. Aumentar de 10 para 15 o
número de vereadores, sem aumen-

to de gastos, traria ganhos para as
cidades partindo-se do argumento de
que quanto mais representantes ti
vermos, mais o povo estará presente
na Câmara, aumentando a manifes
tação da democracia na Casa de Leis.

Este projeto - mais uma Lei pro
pensa a cair no Brasil - deve ser
analisado com muito cuidado. Quan
do a redução do número de verea
dores foi anunciada, esperava-se a

redução de. gastos como uma con-e
seqüência natural. Isto não acon
teceu, o que por si só, justificaria
sua revogação. No entanto, este
projeto deveria ser aprovado no ras
tro de outro projeto, que reduza o
salário atual dos vereadores, tor
nando imexível o'valor do repasse
feito pela prefeitura, que como exe
cutora precisa muito mais de dinheiro
que a Câmara, que hoje, indiscuti
velmente, só gasta, pouco produ
zindo e nada realizando.

Lembre-se que em Canoinhas, os vereadores aumentaram seus

próprios salários de R$ 2,8 mil para R$ 4,8 mil pouco depois da
aprovação da redução do número de vereadores de 15 para 10

crível. Nem a diminuição dos núme
ros de vereadores do País de 60 mil
para 51,7 mil, por decisão do TSE
de 2004, teve esse efeito que seria
natural. Lembre-se que em

Canoinhas, os vereadores aumen
taram seus próprios salários de R$
2,8 mil para R$ 4,8 mil pouco depois
da aprovação da redução do núme
ro de vereadores de 15 para 10.

A questão dos vereadores é um
tema mal resolvido no Brasil. Até o
número mínimo na composição das
Câmaras, determinado pela Consti
tuição de 1988, é, em alguns casos,
discutível: nove vereadores podem

,

Etica (I) ••• SANDROLUIZBAZZANELLA

Se
fizermos um rápido exercício de me
mória no sentido de identificar algu
mas das palavras mais faladas coti

dianamente, sem sombra de dúvidas nós
encontraremos entre elas a "Ética".

Diariamente ao conversar com as pes
soas, ao ligar a tevê, o rádio, ao participar de
uma reunião, no ambiente de trabalho, em

casa, na caminhada, você está sujeito a ou
vir alguém falar de ética, ou, clamar por ética
diante de um fato, de uma situação. de um
acontecimento. Assim, proliferam os discur
sos em torno da falta de ética. Falta de ética
no trabalho, falta de ética nas relações entre
seres humanos, falta de ética na política. A
ética apresenta-se em nosso cotidiano como

condição última de denúncia de situações
que consideramos ofensivas, degradantes
ao convívio humano em sociedade e neste
sentido, como condição, resolução de nos
sos problemas.

Porém, dificilmente ouvimos alguém se
referir a falta de ética na economia. Talvez,
isto se deva em função de vivermos num
mundo onde a hegemonia da economia faz
com que suspendamos nossa "capacida
de ética". Assim, "admiramos" aqueles que
se dão bem financeiramente na vida, tole
ramos em alguns CqSOS até mesmo os mé
todos escusos, que às vezes são utilizados
para alcançar tal fim. Afinal, vale a "Lei de
Gerson: Temos que levar vantagem em
tudo".

Esta polifonia de discursos em torno da
Ética que presenciamos na sociedade
contemporânea, revela acima de tudo que
algo não vai bem, algo nos desacomoda,
nos inquieta, não condiz com aquilo que
julgamos ser adequado no plano de nos
sas existências. Entre elas o fato de que
necessariamente não é por falar excessi
vamente de ética que nos tornamos mais
éticos.

Nesta perspectiva, as questões que so
mos chamados individualmente e social
mente a responder apresentam-se da se

guinte forma: Quais as condições de possi
bilidade de a ética contribuir na mate
rialização de uma forma de ser e estar no
mundo que nos permita um mínimo de rea

lização e alcance da felicidade pessoal e
social? Há possibilidade de um
universalismo ético, ou estamos condena
dos ao relativismo ético?

É ao tentar responder a estas questões
que nos damos conta de que a mul
tiplicidade de discursos em torno da ética

revela a extensão da crise que vivenciamos
na atualidade. Ou seja, de que a

especificidade de nossa condição humana
contemporânea apresenta-se no fato de ter
mos de reconhecer o caráter ambivalente,
paradoxal de nossos esforços cosmoló
gicos, de conferir ordem e sentido à existên
cia. De que nossas arquiteturas societárias
são transitórias e de que é muito tênue a
linha que separa a civilização da barbárie, a
democracia do totalitarismo, a justa medi
da dos excessos. A extensão da crise reve
la-se também no fato de não termos mais
garantias transcendentes - Deus? O
Estado? O Partido? A Família? - que ampa
rem nossas decisões caso elas não apre-
sentem os resultados desejados.
Desliza na liquidez contemporânea qual
quer garantia de durabilidade e veracidade
nas relações que se estabelecem, impedin
do-nos de ter certezas, ou garantias de que
a decisão tomada, ou os caminhos escolhi
dos sejam os melhores.

Nesta perspectiva, colocar-se diante da
multiplicidade de discursos em torno da éti
ca é condição necessária para que pos
samos nos questionar, enquanto indivídu
os, se nossas estratégias existenciais são
realmente definidas por nós: "se sou aquilo
que sou", ou, "sou aquilo que os outros que
rem que eu seja". E por extensão, na medida
em que nos constituímos na tensão entre
indivíduo e sociedade, questionando as es

tratégias societárias nas quais participamos
e sua obsessão pelo espetáculo, pelo dese
jo de controlar os outros e ser controlado,
pela busca desenfreada por segurança,
mesmo que isto represente um claro limite
à liberdade.

Talvez, no contexto em que vivemos a pro
liferação dos discursos em torno da
ética possam nos impulsionar ao exercício
do pensamento, "à prática refletida da
liberdade", na proposta de Michel Foucault,
ou dito de outra forma à um resgate de nos
sa dimensão ontológica e política, num con
texto marcado pela hegemonia da economia
e da técnica.

Sandro Luiz Bazzanella é professor, for
mado em Filosofia e doutorando em Ciênci
as Humanas pela UFSC; vice-coordenador
do Curso de Ciências Sociais da UnC
Canoinhas, escreverá quinzenalmente sobre
Ética neste espaço

e-mail: sandroba@terra.com.br

eSTÃo TIRAl'IDO SARRO M NOSSA
F'ORi:i1UE vocÊ DISse Qif 28 .é

Frankenstein catarinense
••• ANTÔNIOVASCODEOLIVEIRAMAGALHÃESTELES

manhã de domingo em Canoinhas con- Florianópolis foi crucial na consolidação da
agra Curitiba como pólo de influência. identidade local. Acredito que o mesmo
procura por Gazeta do Povo se sobre- ocorra em toda região.

põe a demanda por A Notícia e Diário Ao conhecer as cidades do Contestado,Catarinense. Mesmo fazendo parte do planalto verifica-se que toda a região é uma colcha
norte catarinense, com o Estado descentraliza- de retalhos cultural. Caso existisse uma car
do e com representação na Alesc, Canoinhas teira de identidade regional, nós veríamos
tem como referência máxima Curitiba. A de- na foto um Frankenstein feito com um pedamanda por informação do Paraná é tanta que a ço da cultura gaudéria, salpicado com sar
única banca de jomal faz reservas e mantém a das polonesas, nariz italiano, Iábtos
publicação paranaense fora do balcão. Para - ucranianos, olhos alemães e cérebro cabo
comprar a edição dominical da Gazeta do cio. Seria a representação do monstro de
Povo, o canoinhense tem de sair do conforto Mary Shelley; aquele que busca integrar-sedomiciliar e se deslocar até o calçadão onde, à .humanidade, mas falha e, revoltado com a
forma-se uma "boca-maldita" sem o cafezinho derrota, torna-se um fardo para seu criador.
e os artistas de rua. Ainda existem os leitores É este o resultado da guerra do Contestado.
mais fiéis que adquiriram a assinatura da Ga- Santa Catarina quis esta região até
zeta. Mais interessante ainda é ter a impres- conseguir consolidar suas fronteiras. Po
são de que os jornais catarinenses são prete- rém, após o Planalto Norte nascer como
ridos em relação ao paranaense. É uma solo catarinense ele foi, aos poucos, senconstatação "jornalística" de que estamos mais do relegado ao segundo plano. Ocorreu
próximos do Paraná que de Santa Catarina. como no romance, depois da criatura for-

A proximidade deveria ser meramente mada seu criador não soube o que fazer
geográfica, mas é cultural. Desejamos que . com ela. Talvez a alma catarinense estejanossos filhos estudem na UFPR e ainda latente e possa ser reacendida como
freqüentemente ouvimos que Curitiba é' uma brasa soprada no fundo da lareira.
muito mais cidade que Florianópolis ou Entretanto, os pólos catarinenses terão
Joinville. Porto União é outra cidade muito trabalho para ocuparem o espaçocatarinense que tem Curitiba como referên- que Curitiba ocupa nas nossas vidas.
cia; lá a influência da capital do Paraná é
ainda mais forte. O longo período que a re- Antônio Vasco) de Oliveira Magalhãesgião passou sem acesso asfaltado para Teles é médico Vf terinário

).
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. Volkswa!;len.Perfeito para a sua Vida.
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"
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Banco Volkswogen

{;?-:?_�,
'Governo
e Frotistas

Canoinhas - 3622.3399
São Mateus do Sul - 3532.1213

Transferência

grátis!

FOX 1.6 05/05 PRATA
GOL 86/86 BRANCO
GOLMI 98/99 BRANCO
GOL 1.0 00/01 BRANCO
GOlCITY2P 05/05 BRANCO
GOLCITY 05/06 VERMELHO
GOLF 1.6MI 01/01 VERDE
GOLF 1.6 02/02 PRETO
KOMBI 00/01 BRANCA
PARATll,6 CL 97/98 BORDÓ
PARATI16V 4P 00/01 CINZA
POlO HATCH 04/04 BRANCO
POlO 1.6 04/04 PRATA
QUANTUM 86/86 AZUL
QUANTUM Gl 20001 94/94 AZUL
SAVEIRO SUMMER 1.8 01/02 PRATA
SAVEIRO SUMMER 1.8 01/02 VERMELHA

FIAT
BRAVASX 99/00 CINZA

MAREA ElX 00/00 CINZA
PALIO ED 01/01 BRANCO

PALIO EX 01/02 AZUL
UNO MILLE EX 97/97 BRANCO

GM
CELTA 1.0 02102 PRETO
CORSAWIND 94/95 VERMELHO
CORSA 1,0 95/95 VERMELHO
CORSASUPER DO/Dl BRANCO

Apoio:

-:» BV
Banco Volkswagen

Mallon
Compromisso com você
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Estado pede monutençêe
do Crédit'o de ICMS
Secretário da Fazenda de se Sérgio Alves apresentou
documento solicitando manutenção do benefício

FLORIANÓPOLIS - O se

cretário da Fazenda Sérgio Alves

apresentou na terça-feira, 21, ao

Conselho Nacional de Política

Fazendária (Confaz), documento
solicitando a manutenção do be

nefício da transferência de crédi

to de ICMS pelas micro e peque
nas empresas em Santa Catarina.

O deputado estadual Dirceu

Dresch (PT), que coordena a

subcomissão da Lei Geral na As

sembléia Legislativa, está otimista

com o resultado do pedido, ape
sar da demora.

Segundo Dresch, um dos en

traves para a proposta a ser apre
sentada é uma resolução que o

Confaz editou, que fixava a data

de 6 de agosto como prazo para a

aprovação de benefícios fiscais

nos Estados. Foi com base nesse

argumento que o governo apre
sentou em regime de urgência o

projeto que ampliou os benefíci-

Dresch: entrave em resolução

os do Prodec.

Porém, Dresch acredita que
os secretários de Estado da Fa

zenda que integram o Confaz se

rão sensíveis à justificativa
.

catarinense e vão concordar que
o rompimento brusco do benefí

cio será muito prejudicial à eco-

nomia. "A Lei que garante a trans

ferência de crédito de ICMS é

boa" inovadora e garante
competitividade aos pequenos
negócios". Entre as cerca de 160

mil micro e pequenas empresas do

Estado, 6 mil geram créditos de
ICMS.

A ida do Governo ao Confaz

foi definida durante reunião en

tre o secretário da Fazenda, enti
dades empresariais e a Assembléia

Legislativa, através da

Subcomissão da Lei Geral, ocor
rida no dia 13 de agosto. O texto

que será apresentado ao Confaz
solicita a manutenção da transfe

rência do crédito de ICMS às

empresas compradoras de produ
tos de micro e pequenas empre
sas com sede em Santa Catarina e

que estão no Simples federal. O

documento solicita a permanên
cia do benefício por um prazo de

10 anos.

Entidades se mobilizam contra a CPMF
FLORIANÓPOUS - A Fede

ração das Indústrias (Fiesc) lança
hoje, durante reunião de diretoria

..

da entidade, manifesto contra a

renovação da Contribuição Provi

sória sobre Movimentação Finan

ceira (CPMF). As demais entida

des integrantes do Conselho das

Federações Empresariais de San

ta Catarina (Cofem), além de ou

tras instituições de representação

da sociedade, também assinarão o

manifesto.
Na terça-feira, 21, a Fiesc ins

talou, junto à sua sede, o novo

banner que vai receber o nome dos

parlamentares catarinenses que
votarão favoravelmente à renova

ção da CPMF (foto disponível para
download no site www.fiesc

net.com.br - clicar com o botão

direito e "salvar destino como").

A nova peça, que tem o objetivo
de chamar atenção para a impor
tância do tema, tem maior visi

bilidade do que a anterior, que
fora instalada no dia 10 de agos
to.

Para evitar que a CPMF ter

mine ao final deste ano, o gover
no precisa que o Congresso apro
ve emenda constitucional, tema

que está em debate no momento.

Dr. José Fernando Polanski
Otorrinolaringologista

CRM 12781

Ouvido Nariz Garganta
Clínica e Cirurgia

Clínica Santa Luzia - Rua Frei Menandro Kamps, 257 Canoinhas-SC

Fones (47)3622 7407 / 3622 0589 jfpolanski@gmail.com
.
CONVÊNIOS: * Unimed * Cassi * Caixa

I

Wa8!!erHaroldo Pelag!_o
urologia e gerontologia

, CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Ministro� do STF adiantam votos doMensalão
Jornal O Globo captou conversa por e-mail entre juízes

BRASÍLIA - Ministros do

Supremo Tribunal Federal (STF)
aproveitaram. a primeira sessão

do julgamento do mensalão,
ocorrida na quarta-feira, 22, para
discutir e combinar, por mensa

gens eletrônicas, detalhes dos

votos nos quais decidirão se acei

tam a denúncia da Procuradoria
Geral da República contra os 40

acusados de integrar o esquema
de corrupção.

Na sessão, um fotógrafo do

jornal O Globo; registrou as telas

dos computadores dos ministros,
com mensagens: abertas.

Numa conversa com a minis-

tra Cármen Lúcia, o ministro

Ricardo Lewandowski se disse

impressionado com a sustentação
da denúncia feita em plenário pelo
procurador-geral da República,
Antonio Fernando de Souza.
Lewandowski disse que não esta-

va mais seguro de rejeitar a. acusa-
_

ção de peculato (apropriação'
',.

indébita) para os que não são fun
cionários públicos. Cármen e

Lewandowski dão a entender que
aceitarão somente em parte a de
núncia. Cármen diz ainda que o

ministro Eros Grau já adiantara

seu voto que seria pelo não rece

bimento da denúncia.

,"AVISO DE LICITAÇÃO"
PREFEITURAMUNICIPAL DETRÊSBARRAS-SC

"MODALIDADE - CONCURSO"
O MUNiCíPIO DE TRÊS BARRAS - SC torna público para conhecimento

dos interessados, que estará aberta até às 16h e OOmin do dia 08 de
outubro de 2007, a Licitação na modalidade de "CONCURSO" - Proces
so Licitatório n!! 80/2007 - Edital n!! 01�2007, para os fins da "SELEÇÃO
DE PRQ.JETOS .PARA REVITALlZAÇAO. DAS AVENIDAS RIGESA E
ABRAHAO MUSSI", observados os preceitos de direito público, em especial
as disposições da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993 e alterações posterio
res, e subsidiariamente, às condições estabelecidas no edital/regulamento.

Da inscrição: O valor da inscrição é de R$ 100,00 (CEM REAIS) que
dará direito a aquislção das Bases e participação no Concurso. A inscrição
deverá ser feita na Coordenadoria de Licitações da Prefeitura Municipal, cito
a Avenida Santa Catarina, 616 - Centro, onde o candidato poderá obter a

guia para paqamento da inscrição.
Premiação: Ao(s) concorrente(s) responsável(eis) pelas propostas

selecionadas como as primeiras melhores para CADA AVENIDA, caberá o

premio de R$ 8.000,00 (oito mil reais);
Ao(s) concorrente(s) responsável(eis) pelas propostas selecionadas

como as segundas melhores para CADA AVENIDA caberá o prêmio de R$
4.000,00.(quatro mil reais);

O julgamento dos trabalhos será iniciado no dia 09 de outubro de 2007,
sendo o resultado final divulgado no dia 23 de outubro de 2007.

Informações Adicionais poderão ser obtidas na Coordenadoria de

Licitações, na Avenida Santa Catarina, nº. 616, Centro - Fone / Fax: 47
3623-0121 - Três Barras - se.

Três Barras - SC, 20 de agosto de 2007.
LUIZ DIVONSIRSHIMOGUIRI-PREFEITO MUNICIPAL
SALVADOR DEMAIO DE NETO - JURIDICO

Cuide de. seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na�i,
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 3622-1606

Farmácia Fazemosmedicamentos

•

Qualidade em

I - Produtos odontológicos • Flor�is de Bach
- Produtos veterinários .- Medicamentos controlados

1 o Iu ar
- Cosméticos (ex. Fluoxetina� Paroxetina)

9
- Dispomos de Assistência Farmacêutica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

1r 3622·3658 \ 3622·8618Nóo cornpre preço
Compre qualii::Jade R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC
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Argos e as contas
,

Conforme o CN da semana passada
adiantou, o fechamento das contas do
primeiro semestre da prefeitura de
Canoinhas, geram dúvidas.

.� Essas dúvidas foram esmiuçadas ao

extremo na sessão de segunda-feira, 20, na
Câmara dos Vereadores.

Bene Carvalho, chamado de "equivoca
do" pelo secretário da Administração
Argos Burgardt, deitou e rolou. "Se 2 mais
2 é 4, como na conta do secretário 2 mais 2
não é 4?", ironizou.

Fato é que Burgardt quer fazer crer que
o total geral das contas nos seis meses -

R$ 28.254.819,15 - na verdade, é
R$ 23.520.935,34. Pode estar certo, mas

que é difícil de entender, isto é, tanto que
Burgardt passou o fim de semana tendo de

responder a mesma indagação: Afinal,
qJorque se as contas fecharam em R$ ·23
mil, consta como total geral R$ 28 mil?

Na linha de O povo quer saber, vereador
Paulo Glinski (DEM) desancou a adminis

tração municipal e interpelou pela presen
ça de Burgardt na Câmara para explicar o
que, afinal, aconteceu nas contas da

prefeitura.
Conforme análise de dois contadores

consultados pelo CN, há falha na presta
ção de contas. Receita é lucro e ponto
final. Despesa é déficit e ponto, conforme
rege a contabilidade, seja aqui ou na

China.
Ontem, um contador amigo da coluna,

telefonou para dizer que o raciocínio

apresentado por Burgardt na matéria

, __publicada pelo CN, está perfeitamente
correto.

Durma-se com um barulho desses.

Acuado, Burgardt deve ir segunda-feira,
27, à Câmara, para prestar esclarecimen
tos. O secretário foi convocado pelos
vereadores, o que poderia ser evitado, se

Burgardt tivesse usado a tribuna na segun
da passada, evitando o desgaste e as

estocadas da oposição - sem esquecer o

fogo amigo, claro.

Conselho de Fruticultura
Segunda-feira, 20, durante sessão da Câmara

dos Vereadores, foram apresentadas as propostas
da Comissão de Fruticultura do Conselho Munici

eJ

pal de Agricultura de Canoinhas.

Maçã, uva e pequenos frutos deverão ser o

carro-chefe do projeto que já está sendo

implementado em propriedades rurais.

A Comissão é composta por diversas entidades

ligadas à agricultura e tem contornos revolucionári

os, por se apresentar como uma alternativa plena
mente viável para o agricultor.

Estudos apontam que por conta do clima alter

nado, típico de Canoinhas, os frutos amadurecem

até 40 dias antes, sem perda de qualidade.

ENCONTRO COM LULA
Narciso Woichikoski, candidato a prefeito de Major Veira pelo PT em

2004, preparando-se para enfrentar o pleito do ano que vem, esteve na quar
ta-feira, 15, em Brasflia.iacompanhado de Vilmar Panczniacki, em Brasília.

A dupla foi ciceroneada pelo deputado Décio lima (P1), um dos par
lamentares catarinenses de trânsito mais facilitado no Palácio do Planalto,
tanto que conseguiu uma audiência entre os major-vieirenses e o presidente
Luis Inácio Lula da Silva.

Os petistas levaram à Brasília diversas reinvidicações, visitando diver
sos Ministérios.

Conseguiram liberar recursos para a continuidade das obras do portal e
revitalização da praça central de Major Vieira.

Com Lula, os petistas não deixaram por menos, e solicitaram o apoio
do presidente a diversos projetos de interesse do município. Polido, Lula
reafirmou seu compromisso com os pequenos municípios, dentro da filo
sofia voltada para o social, característica do seu governo.

> XADREZ: O casal Francisco e Norma
Pereira estaria com um pé dentro do PPS.
Parecem propensos a abandonar o partido
que praticamente fundaram em

'.

Canoinhas ..

> MARIANI: O menino dos olhos de LHS,
Mauro Mariani fixou domicílio eleitoral em
Joinville. Parece mesmo disposto a

disputar a prefeitura da maior cidade de
SC em 2008.

> ALESC: Deputados do PP pedem a

renúncia do deputado Manoel Mota

(PMDB). Mota disse que renunciaria se os

pepistas provassem que LHS criou cargos
comissionados além dos do governo
Amin. O PP provou e agora quer a renún
cia. Mota finge que não é com ele.

Orildo em Monte Castelo
Prefeito de Major Vieira, Orildo Severgnini (PMDB), que

completa hoje um roteiro por Ministérios de Brasília, junto de

prefeitos da região, entre eles Leoberto Weinert (PMDB), surpre
endeu em entrevista a rádio comunitária de Monte Castelo.

Na semana passada, ele afirmou seu desejo de disputar a prefei
tura de Monte Castelo em 2008, considerando-se que a de Major
Vieira não pode mais concorrer porque já exerceu três mandatos.
Considera ainda que não conseguiu se candidatar a deputado em

2006 - desejo que ainda alimenta - e a Secretaria Regional está nas

mãos do PSDB e parece que de lá não sai até o fim do governo LHS.
A declaração de Severgnini é apenas a primeira de uma

dança das cadeiras que começa a se desenhar, considerando
que muitos prefeitos expiram seu limite de mandatos em uma

mesma cidade em 2008. Sirineu Ratochinski (PSDB), prefeito
de Monte Castelo, por exemplo, já está morando em Mafra.

> Frase da semana

"São 23 ou 28milhões?Esses 4,7
milhões existem ou não?"

.

do vereador PauloGlinsk:i (DEM), provocandoo secretário daAdministração
ArgosBurgardtasemanifestaremre1ação às contasdo primeiro semestre

> RECLAMAÇÃO: Leitor liga para recla
mar do atendimento do setor de tributação
da prefeitura de Canoinhas. Disse que funcio
nários estão saindo mais cedo do trabalho.

> BRAVO: Radialista ficou bravo por não
ser convidado a apresentar as Conferênci
as ocorridas nas duas sextas-feiras
passadas em Três Barras. Quer retrata

ção do prefeito Luis Shimoguiri (PP) ..

> JANTAR: Comitiva do PSDB, incluindo
o prefeito de Joinville Marco Tebaldi, se
reúne hoje à noite com lideranças locais,
durante jantar. no Laffayette.

1)1�ll(.(JN'I'A PI�llrrINI�N'I'I�: Fim da era Pereira no PSDB?

LEIA CANOINHAS

o projeto Leia Canoinhas, da Secretaria Munici

pal de Educação, é um dos mais importantes já
desenvolvidos pela administração pública. Os
benefícios da leitura vêm a longo prazo, podem
ser imensuráveis, mas certamente tornam nos

sos estudantes de hoje, cidadãos melhores,
mais educados e potenciais intelectuais.
O projeto pode parecer frágil a princípio, mas
certamente terá um efeito poderoso no futuro.
Em tempo: No rastro do projeto, a prefeitura
está distribuindo 15 mil livros entre as esco

las. Investimento mais que certo.

BANCO POSTAL
Quanto os Correios ganham por fazer serviços
bancários? Como estamos falando de uma

estatal, seria interessante fazer a relação cus

to-benefício para o povo que tem de esperar
horas na fila para postar uma carta, esperando
clientes do Banco Bradesco serem atendidos.
Em Canoinhas, as reclamações são frequen
tes e se você quer se juntar a este rol de
irritados com o dito Banco Postal, ligue para
0800-5700100 e reclame.
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Gastronomia e belezas naturais atraem visitantes da
Argentina e do Paraguai ao município, situado no

"Caminho do Mercosul"

Gênese na inovação

A colonização de Ponte Serrada teve

111Ício em 1917. Descendentes de

talianos vindos do Rio Grande do
Sul foram atraídos pelas riquezas naturais �

do lugar, como o pinheiro araucária, a

erva-mate e a imbuia. Os tropeiros que

passavam pela região e os colonos que vi
viam no território - alguns de ascendên

cia alemã - decidiram construir uma pon-

Maior cenário da Paixão

nte Serrada situa-se no cha

mado "Corredor do
Mercosul". Sua gastronomia

e as belezas naturais atraem visitan

tes da Argentina, do Paraguai, do
Rio Grande do Sul e do Extremo

Oeste catarinense. São matas com

pinheirais, inúmeras cachoeiras e tri

lhas ecológicas, destacando-se a Ca

choeira do Vicensi, com 74 metros

de altura, considerada. a mais alta

da região. Sua economia é baseada
. na agricultura familiar, com ênfase

econômica na colheita, industriali
zação e comércio da maçã, da erva-

te, que foi feita. de madeira serrada à mão.

A novidade (até então todas as pontes
eram construídas com tábuas e vigas las

cadas) deu origem ao nome da cidade,
antes conhecida como Pouso dos

Tropeiros. O município foi Criado em 21

de junho de 1958, instalado no dia 27 de

julho do mesmo ano e tornado sede de
comarca em 1967.

mate, do milho, da soja, dos

hortifrutigranjeiros e especialmente
da madeira de reflorestamento

(pinus e eucalipto). Ponte Serrada é

conhecida também por seus feste

jos, como a Festa Catarinense do

Chimarrão, a Festa de Santo Antô

nio, os jantares rípicos organizados
pelo Grupo Ferninirio e o Rodeio

Crioulo
.

Interestad�al ..Outro even

tó marcante e que atrai milhares de

pessoas à cidade é a Encenação da
Paixão e Morte de Cristo, a maior
do Estado, realizada emum cená-

Destaques
- Cachoeira do Vicensi, com 74

metros de altura.
- Festa Catarinense do Chimar

rão: Festa Catarinense do Chimar
rão é uma festa típica de Ponte Ser

rada, que acontece no inicio de maio.

Uma grande festa, com shows na

cionais e regionais. Local: Parque de

Exposições de Ponte Serrada
- Festa da Galinha Caipira: To
dos os anos acontece na Comuni

dade de Linha Fátima a Festa da

Galinha Caipira.
- Carnaval: Todos os anos Ponte

Serrada realiza o Carnaval de Rua

com apresentação dos Blocos Car
navalescos e também o Carnaval
na Associação Atlética Aimoré,
com grande sucesso na região.

,

70S
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Debutantes 2007

ga Mostra de Dança

A Secretaria de Educação e as Fundações de Esporte e Cultura de

Canoinhas, promoveram nos dias 16 e 17, a 9.ª Mostra, de,Dança, com a

participação de alunos de escolas estaduais e municipais, qnipos d_e dan�a
e academias, totalizando 2B apresentações. Segundo a orgamzaçao, mais

de duas mil pessoas prestigiaram o evento durante os dois dias no Ginásio

de Esportes do Colégio Estadual Sagrado Coração de Jesus.
,

Mulher Proqressist«

Militantes do PP de Três Barras em dia de festa:

Ana Cláudia, Si/mara, Sumaia eMaria Aparecida

Anteersariantes
1B/OB Aurora de Fátima

Oliveira
19/0B Marlene Kuja

24/0B Isabela Jaremczuk

25/0B GenivalErvesio Batista

26/0B Neusa Karvat Schartz
27/0B Wlegando Metgzer
27/1B José Eduardo Freire

27/0B Silvio Tomaz Karvat
2B/OB Nivaldo Brey

30/0B Pedro Donizete
,

Hacker
30/0B Judite Maria de Oliveira"

,Conflite
o corei Santa Cecília

'promovef'Arte naCâmara"
com a apresentação da
Associação Coral de Rio

Negro amanhã, às
19h30rT1in na Câmara dos

Vereadores.
Entrada Franca.

Sexie-telre, 17, completou 8 anos, João
VictorParodio Seus Padrinhos Marcelo
e Micheli e sua prima Luana te desejam

muitas felicidades.

Diploma AmiiJo do

Corpo de Bombeiros I

Na solenidade de formatura de 40 bom

beiros voluntários na sexta-feira, 17, o
comando do Corpo de Bombeiros convi-

dou o secretario de Estado da SDR
Canoinhas, Edmilson Verka, para entregar
o diploma Amigo do Bombeiro eo empre
sário Rafael Mirando da Silva, presidente
da Associação Empresarial de Canoinhas.

A honraria, se deve à valiosa colaboração
e ajuda à corporação.

Diploma AmiiJo do

Corpo de Bombeiros II

Também recebeu a mesma homenagem,
o representante da Facisc Regional-Norte,
empresário Romeo Vier, como reconheci-

mento da corporação pelo seu

despreendimento e espírito altruísta que
se destaca no meio empresarial

canoinhense. O diploma foi entregue a

Romeo Vier pelo tenente coronel

Gladimir Murer.

Et{uipe Serritão Countrlj.

Aniversaria hOje,24, Rafaela Paula de Lima, e
segunda-feira, 27, Jean Carlos Vieira. A cada

aniversário tenho só que agradecera Deus
por terme dado uma filha tão especial e um
sobrinho maravilhoso. Rafa, nunca deixe de

sorrir, Jean, felicidades. Com carinho da mãe
e tia Trindade.

Movimentando os rodeios da região estarão realizando
o Rodeio em touros na 16a Fesmate dias 15 e 16 de

setembro.
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Servidores da Epagri e

Cidasc fazem manifesto
Manifestantes dizem que a defasagem salarial, média,
acumulada nos últimos cinco anos chega a 20%

Estopim: manifestantes reclamam da falta de diálogo com o Governo do Estado; eles pedem reposição salarial de 20%

CANOINHAS - Entre 8 e 9 horas
de quarta-feira, 22, servidores da Epagri
e Cidasc de Canoinhas realizaram mani

festação. Os servidores usaram faixas

pretas nos braços em sinal de protesto
pelo não atendimento das suas reivin

dicações por parte do Governo de SC,
simbolizando luto pelo que chamaram
de "morte do governo".

Os servidores reivindicam rep,o
siçao salarial, a revisao e

implementação de Plano de Demis
são Voluntária Incentivada e Plano

Complementar de Aposentadoria
'

para os servidores da Cidasc e Ceasa.
As manifestações ocorreram nos lo
cais de trabalho, porém houve con-

centração maior de servidores, na en

trada da Epagri, na BR-280, onde
foram expostas faixas de protesto.

De acordo com dados forneci
dos pelo Comando Estadual dos
Trabalhadores das Empresas daAgri
cultura de SC, a defasagem salarial,
média, acumulada nos últimos cinco
anos chega a 20%. Ainda segundo o

Comando Estadual do Movimento,
os Sindicatos estão tentando negoci
ar com os secretários de Estado de
SC e representantes das empresas,
desde o mês de abril, sem nenhum
sucesso.

O Governo de SC ofereceu como

reposição salarial o índice de 3,44%

(INPC), a ser pago de forma parcela
da, não aceitando discutir nenhum
outro item da pauta de reivindicações,
como, por exemplo, garantia de em

prego e correção do Vale Alimenta

ção, revisão do Plano de Cargos e Sa

lários, entre outros.

As manifestações ocorreram por
todo o Estado. Em alguns locais fo
ram distribuídos panfletos
explicativos sobre a pauta de reivin

dicações.
No início da tarde, representantes do

movimento entregaram cópia do mani

festo, com a pauta de reivindicações, ao
secretário de Desenvolvimento Regional
de Canoinhas, Edmilson Verka (PSDB).

EDITAL
USUCAPIÃO
Autor: Antonio Weinfurter

Citando(a)(s): Réus inscrito e

eventuais Interessados, ausen
te, incertos e desconhecidos.
Descrição do(s) Bem(ns): Terre
no urbano com área de 600.00
m2 , situado na Rua Otto Friedrich,
nesta cidade. Prazo Fixado para
a Resposta: 15 dias. Por intermé
dio do presente, a(s) pessoa(s)
acima identificada(s), atualmente
em local incerto ou não sabido,
bem como seu(s) cônjuge(s), se
casada(o)(s) for(em), con

frontante(s) e aos eventuais in
teressados que, fica(m) ciente(s)
de que, neste Juízo de Direito, tra
mitam os autos do processo
epigrafado, bem como CITADA(S)
para responder(em) à ação, que
rendo, no lapso de tempo supra
mencionado, contado do trans
curso do prazo deste edital. AD
VERTÊNCIA: Não sendo contes
tada a ação no prazo marcado,
presumir-se-ão aceitos como

verdadeiros os fatos articulados
pelo autor na petição inicial (art.
285, c/c art. 319 do CPC). E, para
que chegue ao conhecimento de
todos, partes e terceiros, foi ex
pedido o presente edital, o qual
será afixado no local de costume
e publicado 3 veztes), com inter
valo de 10 dias na forma da lei.

Canoinhas (SC), 12 de junho de
2007

Problemas de convivência entre animais
e seus donos podem ser resolvidos.

Consultoria em bem-estar e
comportamento animal

Maiores informações com Marilda

Fone: '(47) 3627-3035
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'Bela Vista
do Toldo

Felicidades:
22-08 Dirceu Vitor Malacoski
24-08 Claudia Schiessl
24-08 Veridiane Bueno
26-08 Melissa Carla Palaoro
27-08 Nilva Herbst

Felicidades
Parabéns a querida. amiga

Melissa que neste dia 26 está
colhendo mais uma flor no seu

jardim de existência. Desejamos a
você toda a felicidade do mundo. E
que o perfume dessa flor que você
colhe hoje, permaneça na sua vida

até a sua próxima colheita ...
Felicidades!

Claudia
Comemora idade nova hoje.

Que os sentimentos mais puros se concretizem
em gestos de bondade, e o amor encontre abertas

as portas do seu coração.
Que você possa guardar deste aniversário as melhores

lembranças e que tudo contribua para sua felicidade.
São os desejos da Grande Família Herdeiros da Tradição.

Esportes
Bela Vista do Toldo está feliz com seus quatro atletas que estão

passando por testes de futebol no Rio Grande do Sul. Eles se en

contram na cidade de Giruá, no CT Nova Geração. Neste final de
semana, os atletas irão realizar testes com o Internacional de Porto
Alegre. São eles Cleberson Rodrigues, Joelcio Felício de Castro,
Adailton Jankoski Mizwa e Vilson Soares de Lima.

O professor Marlon J. Karvat, sua família e comunidade bela
vistense deseja a eles muita sorte porque garra e vontade nós
sabemos que eles têm.

Boa Sorte e que vocês sirvam de exemplo para mais jovens
que desejam seguir este caminho.

c: Q...MIArt."""Tc:::J fS c:::_C)_��c::;_º LLI ....... ...a...:

riscila-atais@hotmail.com dayp.sabatke@yahoo.com.br
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Acidente envolve seis caminhões na BR-116
Paulino Oliveira morreu na hora; outras duas pessoas ficaram gravemente feridas

MONTE CASTELO - Um motorista dos e liberados na tarde de ontem.

morreu e outras duas pessoas ficaram gra
vemente feridas num acidente ocorrido na

manhã de ontem, na BR-116, em trecho

próximo da entrada de Monte Castelo.
Paulino Oliveira, com idade aproxima

da de 35 anos, conduzia um caminhão

Mercedes-Benz, placas de Videira-SC, no
sentido Canoinhas-Monte Castelo, quando

� teria tentado ultrapassar outro caminhão .. A
forte neblina não permitiu que Oliveira
visualizasse outro caminhão Scânia, que vi
nha no. sentido contrário. Sem conseguir des
viar, a colisão foi iminente. Com o choque
da batida, Oliveira chegou a ser arremessa

do para fora do caminhão, morrendo ins

tantaneamente. Um rapaz que viajava no

banco do carona e o motorista da Scânia

ficaram gravemente feridos, foram resgata
dos pelo Corpo de Bombeiros de Papanduva
e encaminhados ao Hospital Padre Clemen

te, de Monte Castelo. Eles foram examina-

MAIS QUATRO CAMINHÕES ENVOLVIDOS

Transitando em ambas as pistas, logo atrás

dos caminhões colididos, outros quatro cami

nhões foram obrigados a forçar o estaciona

mento no acostamento da rodovia - um Vol

vo, placas de Taboão da Serra-SP; um

Volkswagen, placas de Marabá-PA; um

Mercedes-Benz, placas de Fraiburgo-SC; e

outro Mercedes-Benz, placas de Caxias do Sul

RS. Os motoristas dos quatro caminhões nada

sofreram e os caminhões tiveram danos leves.

CIMENTO NA PISTA
Paulino levava uma carga de cimento com

direção a Monte Castelo. Com o impacto da

batida, os sacos de cimento caíram na pista,
deixando-a intransitável. Durante toda a ma

nhã de ontem, o tráfego pela rodovia ficou

obstruído. Somente às llh30min, a Polícia Ro-

doviária Estadual liberou a pista. Além dos destroços do caminhão, pista foi tomada por cimento que, Oliveira transportava

Bombeiros

Deputado Antonio Aguiar (E), e o coronel Adílson Alcides Oliveira, co
mandante geral dos Bombeiros de Santa Catarina, firmaram acordo para im

plantação do Corpo de Bombeiros na cidade de Irineópolis, com apoio do

prefeitoWanderlei Lezan. Aguiar já havia anunciado de público, durante o ato

de formatura de 40 novos bombeiros comunitários, na sexta-feira, 17, em

Canoinhas, "que o próximo município a ter a sua brigada de bombeiros será o

município de Irineópolis, e que só está aguardando a sua instalação". Na

ocasião, o tenente coronel Gladimir Murer, comandante do 2ª Batalhão de

Bombeiro Militar, disse que o processo da unidade de Irineópolis está bastante

avançado. Entretanto, informou que por ora não será possível, porque não há

efetivo suficiente de bombeiros militares, e que, "o Govemo do Estado terá

que, com urgência: promover a contratação de pelo menos 150 bombeiros

todos os anos".

FruticuItores
O produtor rural Luiz Cláudio

Lopes (foto), foi eleito por aclama
ção, o primeiro presidente da As

sociação dos Agricultores e Fruti

cultores de Irineópolis, fundada no

mês de abril deste ano. A nova

entidade, formada inicialmente por
20 associados, já está atuando na

formação de pomares, com desta

que para a maçã da qualidade
GasteI Gala, que se adapta muito
bem nas condições de clima e solo

do município de Irineópolis. A

Agrifuti funciona na sede do Sindi
cato dos Produtores Rurais. Lopes

destacou que essa alternativa de cultura para os agricultores de Irineópolis,
"será, sem dúvida, um fator determinante para a diversificação da atividade rural,
baseada em um modelo de negócio que tem por objetivo gerar trabalho e renda de
forma sustentável, inclusiva e participativa".

Melhor do Estado
O vereador Wilson

Pereira (PMDB), o primei
'ro a partir da direita, em
suamensagem em nome

do legislativomunicipal de
Canoinhas, na solenida
de de formatura dos
bombeiros comunitários,
na sexta-feira, 17, ao
cumprimentar os for
mandos e o comando da
companhia pelos exce

lentes serviços presta
dos à comunidade, teceu
elogios a corporação,
acrescentando que este,
sem dúvida, "é o melhor Corpo de Bombeiros de Santa Catarina, e do Sul do
Brasil". O tenente coronel GladimirMurer, em seu pronunciamento, agradeceu as
palavras do vereadorWilson Pereira, destacando que, "ele aumentou um pouco
mais a responsabilidade dos bombeiros de Canoinhas. Não digo nada em contrá
rio, apenas posso afirmar que esta é uma das maiores e melhores corporações
que conheço em Santa Catarina".

Na foto, Wilson tem à sua direita, o secretário de Estado do Desenvolvimento
Regional, Edmilson Verka; o deputado Antônio Aguiar, e a secretária da Educa
ção de Canoinhas, Maria de Lurdes.

Show de Tiago
Faria

Encerrando com chave de ouro

a primeira edição da Fescamp, festa
destinada a congregar o povo da ci
dade e do campo, o cantor Tiago Fa
ria, cantou e encantou uma fanática
platéia formada por cerca de quatro
mil pessoas, domingo à noite, no Par
que de Exposições Ouro Verde. A

propósito, a diretoria do Sindicato dos
Produtores Rurais, promotor do even
to, está de parabéns pela eficiência
com que organizou a Fescamp. Fo
ram apenas três semanas de prepa
rativos. E para quem estava cético

quanto ao sucesso da festa, o resul
tado foi altamente positivo. Destaque
para o empenho do presidente licen
ciado do Sindicato, Edmilson Verka,
o profissionalismo de sua mulher,
Laurici Verka e o presidente em exer

clcio, Leônidas Pacheco.

Plebiscito
Os vereadores José Valmor

Nicoluzzi (PMDB), Arno Luiz Denk

(PMDB) e Pedro Kostulski (DEM), são
os autores do Decreto Legislativo que
autoriza consulta popular no âmbito do
município, que determinará amudança
ou não do nome de lrineópolis para o

antigo, Valões, nome do até então dis
trito do município de Porto União, até
1961. Eles viajaram para a Capital do
Estado nesta quarta-feira, 22, para dar
seqüência ao processo junto ao Tribu
nal Regional Eleitoral (TRE). José
Vaimor Nicoluzzi, que coordena o ple
biscito na Câmara Municipal, disse que
o TRE já está procedendo os trâmites

legais para a realização da consulta

popular. Será decidido, por exemplo,
se a votação será em cédula de papel
ou pela uma eletrônica, horário da pro
paganda eleitoral e data do plebiscito.

Ademir GaUe

preside Sindicato

Com a presença de um número

expressivo de associados, o Sindi
cato dos Produtores Rurais de

Irineópolis, em solenidade simples na
Sociedade Recreativa e Cultural na
manhã de sexta-feira, 17, reconduziu
à presidência, o produtor Ademir
Galle, da localidade de São José do

Timbózinho, dando posse à nova di
retoria para o triênio 2007/2010. Na
foto, Ademir Galle (D), ao lado do con
ceituado palestrante Alberto Stringuini,
do Instituto Stringuini, de Concórdia,
que presenteou o presidente com uma

cartilha de sua autoria, denominada
Planejando seu Futuro. Stringuini fez
uma brilhante palestra sobre o Orça
mento Familiar. Emocionou a platéia.
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liças
Brócoli - pouca caloria,
muita vitamina

O brócoli é uma

hortaliça de inflores
cência, originária da re

gião do Mediterrâneo,
pertencente à família
Brassicácea, assim
como a couve-comum,
a couve-flor, o repolho, .

a mostarda, o rabanete
e o agrião. O brócoli é
uma hortaliça com pou
cas calorias, sendo recomendável em regimes de emagreci
mento. Possui considerável teor de vitamina C. Seu teor de
vitamina A é elevado quando comparado ao repolho e a couve

flor, mas inferior ao da couve-comum. Também é fonte de fósfo
ro, ferro, cálcio e fibras. Os teores de cálcio são próximos ao

do espinafre, com a vantagem de serem mais digestíveis no

caso do brócoli.

COMO COMPRAR
Há dois tipos de brócoli no mercado: o ramoso mais tradici

onal e o formador de cabeça única O de cabeça única pode
apresentar botões com coloração superior arroxeada, e é
comercializado em unidades, como a couve-flor, semipreparado
( limpo e picado sem folhas e talos) ou congelado. Ele deve
apresentar cabeças de cor verde escura, firmes, compactas,
com granulação fina e sem sinais de murcha. Já o brócoli tipo
ramoso é comercializado em maços, que incluem os talos e as

folhas, além dos botões florais, ou sernlpreparado.

As inflorescências do brócoli tipo ramoso devem ter coloração r
- -

verde-escura, com os botões totalmente fechados, talos firmes Ie folhas com aspecto de produto fresco. Botões já abertos em .

flor com coloração amarela ou branca indicam que o produto está
. I

passado e portanto terá durabilidade muito curta. O produto 'I INGREDIENTES:
semipreparado deve obrigatoriamente estar refrigerado pois se

Ideteriora rapidamente. Observe se os botões estão verdes, fe
chados, sem pontos escuros e sem meia. O brócoli é'urna hortaliça
sensível ao manuseio, portanto, deve-se escolher os maços e as
cabeças com cuidado para não danificar os que serão adquiri
dos por outros consumidores.

COMO CONSERVAR
O brócoli é uma das hortaliças de menor durabilidade,

amarelecendo e murchando rapidamente. Em condição ambiente,
deve ser comercializado e consumido no dia da compra. Em ge
ladeira doméstica, pode ser mantido por até 4 dias, dentro de
saco de plástico perfurado. O brócoli de cabeça única é o tipo
mais indicado para congelamento. Para garantir a qualidade do
produto congelado deve se proceder da seguinte maneira: após
descartar as folhas e talos muito grossos ou duros, desmembrar
os floretes e deixá-los de molho em água e limão por meia hora.
Em seguida, mergulhá-los em água fervente por 2 minutos e de

pois colocá-los imediatamente em uma vasilha com água e cubos
de gelo, até que se esfrie.

Quando frio, o brócoli deve ser bem seco, colocado em

saco de plástico do qual deve se retirar todo o ar com uma

bombinha de vácuo, e levado ao freezer.

BOLO SALGADO DE BROCOU

Massa
*2 1/2 xícaras (chá) de fari
nha de trigo
*1/2 xícara (chá) de amido de
milho
*2 xícaras (chá) de leite
*1 xícara (chá) de azeite
*1 xícara (chá) de brócoli
*3 ovos

*1 colher (sopa) de fermento
empó
*1 colher (sopa) de sal
*2 colheres (sopa) de queijo
ralado
*1 dente de alho
*3 grãos de pimenta do reino

coli, sal, pimenta e alho e bata
- bem; em seguida, junte a fari
nha de trigo, o amido de milho,
o queijo e o fermento e bata
até a massa ficar bem mistu
radaemole

Recheio
*Doure a cebola no azeite, em
seguida, acrescente o bróco
li, o sal e refogue bem.

Recheio
*1/2 cabeça de cebola média
*1/2 maço de brócoli, lavado e

. picado
*2 colheres de azeite
*sal a gosto

Montagem
*Unte um tabuleiro de 30 x 40
em e polvilhe com a farinha.
Coloque 3/4 de massa no ta

buleiro, salpique o recheio e

cubra com o restante da mas

sa.

*Leve para assar em forno
pré-aquecido em temperatura
alta por 25 minutos ou até o

bolo ficar dourado.

Rendimento: 15 porções
Tempo de preparo e cozi-

MODO DE FAZER: mento: 40 minutos
Massa - Coloque no liqui- Sugestão: pod.e acrescentar

dificador: leite, óleo, ovos, bró- carne no recheio.
L �

COMO CONSUMIR
O brócoli pode ser consumido cru em salada quando muito

tenro, ou cozido em salada, sopa, suflês, bolos e refogados. O
cozimento deve ser feito em vapor ou em panela tampada com

pouca água, pelo menor tempo possível. O cozimento em exces

so leva à perda de nutrientes e prejudica a textura.
O descongelamento é rápido e feito durante o processo de
cozimento e preparo do prato.

-..,

DICAS

Apesar da inflorescência ser a parte mais nutritiva as folhas
e talos também podem ser consumidas. Para uniformizar o
cozimento do talo e dos botões florais deve-se fazer um corte em

forma de cruz na base do talo.

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB se

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO ND 2
Em 31.07.2007

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS
. SICOOB/SC - CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A lONGO PRAZO
Disponibilidades
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS
Crédito Rural- Proagro à Receber
TíTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Títulos e Valores Mobiliários

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados
Financiamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em ClD
OUTROS CRÉDITOS
Diversos
OUTROS VALORES E BENS
Outros valores e bens
PERMANENTE
INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO.
Outras Imobilizações de Uso

(Depreciação Acumulada)

TOTAL DO ATIVO

35.434.413,
8.778.322,

18.510,
18.510,

9.116.167,
9.116.167,

.16.192.788,
12.663.211,
5.347.507,

(1.817.930,)
846.929,
846.929,
481.697,
481.697,

2.061.450,
1.522.854,
1.522.854,
538.596,
860.732,

(322.136,)

37.495.863,

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

SICOOBSC

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.07.2007

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS
SICOOB/SC - CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A LONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito à Vista

Depósito à Prazo

OBRIGAÇÓES POR EMP. E REPASSE

Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÓES
Fiscais e Previdenciárias
Fates
Diversos

Proagro a Recolher
PATRIMÓNIO LIQUIDO
Capital Social

.

Reserva Legal
Fundo Estabilidade Financeira
Sobras ou Perdas 10 semestre
CONTAS DE RESULTADO
Receita Operacional
(Despesas Operacionais)

26.933.266,
18.824.126,
5.531.451,
.13.292.675,
5.877.610,
5.877.610,
2.231.530,

47.806,
223.636,

1.924.385,
35.703,

10.348.916,
6.479.916,
2.337.039,
680.000,
851.961,
213.681,
703.406,

(489.725,)

TOTAL DO PASSIVO 37.495.863,

FRANCISCO GRESELLE
- Presidente-

WILSON ARRASAR
-Secretário-

SAULO JACOB PATRUNI
-Gerente-

MARCIA MARIA KOHLER DE LIMA
-Contadora-
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Aurora revela inten�ão de
investir no Planalto Norte
Região compete com outros três Estados por unidade da
agroindústria

CANOINHAS - Matéria

publicada no CN em 13 de julho
destacou nota emitida pela asses

soria de imprensa da
,4'

Coopercentral Aurora, dando'con
ta de que a empresa não tinha

nenhuma intenção de investir na

construção de uma unidade no

Planalto Norte catarinense. Esta

semana, conforme informou o

jornal A Notícia, a empresa pare
ce propensa a voltar atrás.

Segundo o jornal, a Coo

percentral Aurora deve instalar

um novo frigorífico de aves, fá

brica de rações, granjas e

incubatórios possivelmente em

alguma cidade do Planalto Norte,
( "ornando um investimento de R$
300 milhões, que poderá gerar até

3 mil empregos.
Entretanto, de acordo com o

deputado Antonio Aguiar
(pMDB), Santa Catarina concor

re com três Estados para receber

o investimento da agroindústria
que será construída com recursos

próprios e financiamento.
O novo frigorífico terá capa

cidade de abate de 300 mil fran

gos diários, o que deve aumentar

em 30% a capacidade de

processamento de aves da

Coopercen traI.
O Planalto Norte, mais espe-

._,.. cificamente Canoinhas, segundo
Aguiar, é uma das quatro regiões
selecionadas como possível local
para a instalação do novo investi

mento da empresa, já que reúne

condições como existência de pro-

Aguiar: confiança na escolha pela cidade

dução de grãos e aves, oferta de

água, proximidade a portos (São
Francisco do Sul) e centros de

consumo.

PUBLICIDADE

A assessoria de imprensa da

Aurora informou em nota envia-.

da ao CN que a empresa negou a

informação de que pretendia
construir a nova ·unidade para
evitar especulações, mas os estu

dos vêm sendo realizados há al

guns meses.

Ainda de acordo com a asses

soria, "não há nenhuma definição
acerca do local onde será

construída uma nova indústria de

abate e processamento de aves da

Cooperativa Central Oeste

Catarinense" .

A Aurora informa ainda que
o presidente da empresa, Mário

Lanznaster, acatando deliberação
da assembléia geral, nomeou um

comitê técnico para estudar a in

dicação do local para a futura

unidade. Estão selecionadas para
análise quatro regiões: Mato

Grosso do Sul, Paraná, Planalto
Norte catarinense- e Rio Grande

do Sul.
Entre as variáveis. em análise

situam-se a existência de base pro
dutiva de grãos e de aves, a ofer

ta de água, a proximidade com

portos e centros de consumo, a

disponibilidade de mão-de-obra e

os incentivos fiscais (isenções e

imunidades) e incentivos materi

ais (terreno, terraplenagem, aces
so, asfaltamento, rede de energia
etc) do Poder Público.

O processo decisório interno

envolve o comitê técnico, o Con

selho de Administração e a assem

bléia geral e deve ser anunciado

em outubro.

Depois de iniciada, a execu

ção da obra levará 12 meses para
ser concluída.

Aguiar adiantou que a prefei
tura já está preparada para o in

vestimento, selecionando terrenos

de 100 alqueires para oferecer à

Aurora. Há dois meses, uma co
mitiva de Canoinhas 'esteve em

Chapecó e foi recebida pelo pre
sidente da Aurora para oferecer a

infra-estrutura do município à

empresa.

47 3622-3120
3622-8346

Prefeitura intensifica recuperação de ruas
CANOINHAS - A prefeitu

ra de Canoinhas, por meio das

equipes da Secretaria de Obras,
atendendo a uma antiga reivindi

cação da comunidade do
loteamento Vila Verde, está reali

zando a abertura de rua que é con

tinuação da Fauri de Lima, no
bairro Campo d'Água Verde, com
o objetivo de facilitar o acesso dos

moradores.

Outra equipe da Secretaria está

efetuando serviços de patrolamento

e limpeza de valas com

retroescavadeira na estrada de Felipe
Schmidt, desde a BR-280 até a vila,
bem como na sede do distrito estão

sendo patroladas todas as ruas. com

revestimento de pedra brita.

Está sendo reformada ainda, a

ponte de Alto dos Pinheiros e sen

do realizado patrolamento em Rio

d'Areia, na estrada da família Artner.

Os mesmos serviços serão

realizados na localidade de Rio

Pretinho.

esta Estadual da Erva·mate em Canoinha
:JeJta pWta toda :J

OURO VERDE SOM

Fones: 3622-2622 e 9105-9699
e-mail: ouroverdesom@ouroverdesom.com.br

..
_�
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o o por olho, dente por dente
Sebastião Gonçalves de Almeida, 61 anos, policial militar aposentado, relembra a época em que a lei do
olho por olho, dente por dente, era a que imperava no interior de Canoinhas

Sebastião Gonçalves de

Almeida, 61 anos, é um

homem arredio. Relutante,
aos poucos vai abrindo o baú de
memórias ao repórter do CN.

"Hoje não é um bom dia para en

trevista", tenta despistar. Depois
das muitas boas histórias conta

das entre uma tragada e outra - o

cigarro parece-lhe ser um prazer
inegociável - imagina-se que his
tórias seriam contadas num dia

propício a entrevistas.

SALSEIRO
Sebastião nasceu na localida

de de Salseiro, em 1946, época em

quedensas florestas compunham
o cenário selvagem que ainda pre
domina na localidade. "Acho que
hoje tem mais mato lá do que
quando nasci", brinca com seu

humor peculiar.
O mato, no entanto, hoje dá

lugar a grandes florestas de pinus
e eucalipto, reservas de grandes
empresas da região.

A infância em Salseiro, foi das
mais sofridas. Sebastião perdeu o

pai aos quatro anos. Uma morte

estúpida, segundo o próprio Se
bastião. Ao pegar uma carona num

caminhão, Juvenal, pai de Sebas
tião, despediu-se do motorista

quando chegou a seu destino. Pou
co depois lembrou que havia dei
xado um saco na carroceria do
caminhão. Voltando para buscá-lo,
acabou sendo atropelado pelo
motorista que não o viu na trasei
ra do veículo e deu marcha-ré.

Ju�enal acabou sendo esmagado
pelo motorista que há pouco ha-

via lhe dado carona.
.

PÉS DESCALÇOS
Sebastião soube o que é um

calçado aos 14 anos. A pobreza
da roça, agravada com a falta do

pai, restando à mãe Ana, tão-so
mente o magro lucro da venda da
lavoura, excluía esta vestimenta do
armário de Sebasrião e do único

'irmão, quatro anos mais velho. O
caminho de seis quilômetros até a

localidade de Palmital, onde ha
via escola, era feito todo descal

ço. "Quando ganhei meu primei
ro sapato não conseguia me acos

tumar", conta entre risos.
O excesso de batata-doce na la

voura da mãe, fazia com -que a

hortaliça servisse de moeda de troca
,

por pão, com os colegas de escola.

Ninguém tinha conforto no

Salseiro. Quem adoecia dependia
do professor, auto-proclamado
homeopata, Ermelino Veiga dos

Santos, que comercializava fr�s
cos de remédios extraídos de plan
tas, para acalmar as dores do

povo. Médico mesmo, havia três,
mas no centro da cidade. Os que
vinham até estes médicos, eram
os que estavam, na maioria das

vezes, à beira da morte.

o CAMINHO ATÉ A POLíCIA
Depois de trabalhar como faz

tudo no IBDF, hoje Floresta Na-
.

cional de Três Barras (Plona), Se
bastião rumou para o Exército. Foi
o que lhe fez dar o grande salto
de sua vida. Interessado pela car

reira militar, sacramentou o que
havia decidido ainda menino

Praça Lauro Müller em 1960, época em que Sebastião ingressou na Polícia

i

Sebastião: "Ao menos umpor semana morria vítima de pistoleiro"

quando brincava na mata do
Salseiro - seria policial militar.

Sua determinação .não deu em

outra. Pouco tempo depois de sair
do Exército, ingressou na Acade
mia Militar - que à época funcio
nava em Canoinhas -r- e em pou
co tempo era um policial:

Canoinhas convivia harmoni
osamente com os governos mili
tares e tinha nos pistoleiros seus

maiores inimigos. Pistoleiro, numa
tradução além do uso de armas

para resolver seus problemas,
eram homens destemidos, que
criavam suas próprias leis. Essas

regras· eram regidas pelo lema olho

por olho, dente por dente. Era a Lei
da Bala. Tudo era resolvido no

gatilho. ''Ao menos um por sema-'
na morria vítima de pistoleiro",
afirma Sebastião.

Os crimes aconteciam geral
mente no interior do município,
onde a Polícia mal conseguia che

gar, considerando-se que depen
diam de empresas madeireiras que

tinham reservas extrativas no in
terior que quando viam invasores
em suas propriedades, cediam ca

minhonetes para os policiais irem
tentar colocar ordem no local.

Enquanto a Polícia atravessava a

mata para chegar às localidades,
invariavelmente, morria um no

conflito.
Os conflitos por madeira,

conta Sebastião, eram o maior
motivador de tiroteios na região.
O segundo maior, possivelmente,
era as vinganças pessoais, como a

de dois irmãos e um primo, que
dizimaram uma família, matando
pai, filho e duas- filhas, além de
deixar mais um descendente alei

jado da mão, para vingar a morte

de um ente da família.
A chacina resultou em 40 anos

de prisão para o trio de assassi
nos.

Sebastião lembra que a famí
lia dizimada tinha um rancho re

cheado de armas, quando certa

vez a Polícia invadiu o barraco. Era
uma época em que comprar ar
mas era fácil. Muitos trabalhavam
na roça em troca de armas. Ter
uma pistola era sinônimo de status

e respeito num território em que
a lei era uma criação individual da

qual a raiva era o principal medi
ador.

\)

NO TEMPO DOS
PISTOLEIROS

Sebastião ingressouna Polícia
Militar em 1968. Era uma época
em quemilitar nenhum podia abrir
a boca para falar alguma palavra
depreciativa do Governo; que ia

parar atrás das grades, independen
te do posto. O Brasil vivia o auge
da ditadura militar no poder.

CONHECIMENTO
Os 28 anos em que Sebastião

trabalhou como policial renderam
histórias fantástic�s e hilárias,
como quando ao entender errado
o pedido do comandante Getúlio
Correa, Sebastião deixou seu car

ro brilhando, quando deveria ter

enchido o pneu. "Ele pediu para
eu encher o pneu e eu entendi que
era para polir o carro", conta en

tre risos ao ver Correa na tevê. O
ex-comandante hoje é juiz militar
de Santa Catarina.

Casado com Salete Kra
chinski há 36 anos, pai de duas
filhas, Sebastião curte sem culpa
a merecida aposentadoria e o neto

único que adora mimar. Mimos

que tornam o neto uma criança
bem distante do meriino descalço
que Sebastião um dia foi.

r-
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Vítimas de um trânsito caótico

,-

.p;tuando não

�morrem,vítimas de
acidentes de
trânsito
carregam
graves
seqüelas; de
quem é a

culpa?
Alguém
cumpre pena
por crime de
trânsito?

José
Valdomiro Tavares, 50

anos, hoje é um homem pou
co semelhante com o que era

�"'há dois meses. Na tarde de 13 de

junho, quando guiava sua bicicle

ta pela rua Coronel Albuquerque,
em Canoinhas, a motorista de um

Fusca abriu a porta do carro, obri

gando Tavares a desviar, dando
de frente com a carroceria de um

caminhão. Tavares bateu a cabe

ça e caiu desacordado. Foi imedi
atamente internado no Hospital
Santa Cruz. O diagnóstico foi

traumatismo craniano, além de

fraturas diversas no braço e per
na esquerdos.

Iniciou assim uma verdadei

ra via-sacra por hospitais. Foram

"""
sete dias no Hospital Santa Cruz,

•

23 dias em Florianópolis e mais

nove dias de volta para o Hospi
tal Santa Cruz.

Há três semanas, desanima

da pelos médicos, a família cuida

de Tavares em casa.

Ele divide com o filho Cláu

dio Tavares um. quarto pequeno.
Imobilizado, sealimenta por meio

de sonda. Não fala e aparenta não

reconhecer quem chega no quar
to; Apenas os olhos suplicantes se

movimentam. Cláudio tem mui

tas dúvidas na cabeça e não sabe

que ação tomar - Da motorista

. � do Fusca? Do caminhão? Do pró
prio Tavares? De quem é a culpa
pelo acidente?

SEM ACOSTAMENTO BICICLETA
TRANSITA NA PISTA

O Código Brasileiro de Trân

sito (CTB) prevê o tráfego nos

acostamentos, ou quando não for

possível a utilização destes, nos
bordos da pista de rolamento, no
mesmo sentido de circulação re

gulamentado para a via, com pre
ferência sobre os veículos

automotores. Como o acostamen-

Cláudio cuida do pai José Tavares, vítima de acidente de trânsito

to da Coronel Albuquerque é usa

do para estacionamento, de. auto
móveis, Tavares não teria outra
opção se�ão transitar pela pista
'principal.

No caso de um processo, a

família de Tavares poderia conse

guir indenização, resta saber quem

processar - 'os motoristas envol

vidos ou o próprio município, res
ponsável pelas ruas do

perímetro urbano.

Na semana passa
da, um motorista foi

condenado a pagar in-
.

denização de R$ 39 rnil
- além de pensão-e por
danos morais a pai e fi- '.

lho de uma mulher,
morta em atropelamen- •••
to quando pedalava na"

BR 470, em Itajaí. A
Justiça entendeu ter fi:: .

cado claro nos autos

que a situação do acostamento

naquele trecho da rodovia era pre
cária. Como Tavares foi atingido
pela traseira do caminhão e omo

torista alega não tê-lo visto, o caso

pode receber julgamento
imprevisível na Justiça.

neste sentido. Daiane de Lara,
irmã do barman Régis Saulo de'

Lara, que morreu aos 33 anos

quando colidiu seu Fusca frontal
mente contra um Fiesta que avan

çou o sinal, luta para que a Justiça
tome uma providência. Jucilene
Aparecida de Lima, que causou o

acidente, conforme aponta bole

tim de ocorrência, estava tão

alcoolizado que não con

seguiu reunir forças para
soprar o bafômetro. O
crime aconteceu, em fe
vereiro de 2005 e' ainda
não foi julgado. Jucilene
desapareceu e' hoje
Daiane faz um apelo para
que as pessoas que te

nham pistas de seu para
deiro denunciem para a

Justiça. Ironia, Jucilene
não será presa por ter

provocado a morte de

Régis - até porque .0 crime não

foi julgado - mas por estar fora

gida da Justiça.
·0 caso parece coerente, mas'

expõe uma das maiores fragilida
des da Justiça - a morosidade e

dificuldade em punir crimes de

trânsito.

sinto saudades", conta. João, seu
pai, tinha 62 anos e no dia 3 de
fevereiro deste ano quando vol

tava do trabalho na lavoura no

sítio da família no bairro Salto

d'Água Verde, foi atropelado no

acostamento da BR-280 quando
empurrava sua bicicleta. O moto

rista causador do acidente estava

embriagado, com teor alcóolico

que chegou a 14,2 dg de álcool

no sangue quando o limite tolerá

vel é 0,6 dg. Por causa do forte

impacto, João sofreu ferimentos

graves por todo o corpo tendo
inclusive hemorragia interna. De

pois de ficar internado dois dias
na Unidade Intermediária do

Hospital Santa Cruz de Canoinhas,
ele não resistiu e faleceu no dia 5

.

de fevereiro. Os trâmites dó pro
cesso que a família move contra

o causador do acidente andam em

marcha lenta no Fórum da
Comarca. Enquanto isso, o cau

sador do acidente continua livre.

A recente troca de juízes na

Comarca, garante Áurea, deve
tornar o processo ainda mais len

to.

Julgados os casos, nem sem

pre ameniza a dor da perda. No
Brasil, quando se decide por urna

indenização por'morte em aciden

te, a aritmética é simplificada. Sal
vo raras exceções, multiplica-se o

último salário da vítima até a apo-·
sentadoria como punição para o

CRIMES OU ACIDENTES?
O caso ocorrido em Itajaí le

vou oito anos para ser, julgado e

ainda cabe recurso. Até mesmo

juristas admitem que a Lei é falha

DOR E SOFRIMENTO

A jornalista Áurea
Arendartchuck ainda sente a falta

do pai. "Parece que cada vez mais

"

causador do acidente. Cabe com

parar à justiça estadunidensê, Os
americanos possuem uma tabela

que projeta a ascensão profissio
nal. A pessoa morre gerente, mas

poderia virar um diretor. ''Aqui
não se passa de urna quantia, por
que os 'tribunais acabam tabelan

do os valores", diz o advogado
Leonardo Amarante, que entrou

nos Estados Unidos com 53 ações
para famílias do caso dos mortos

no acidente aéreo da Gol em se

tembr.,o passado.

SERViÇO
José Tavares, citado na maté

ria, precisa ser alimentado por
meio de sonda, com sustagem que
custa R$ 22,50 a lata. Se você

quiser ajudar com sustagem, di
nheiro ou fraldas descartáveis, li
gue para (47) 3624-0545.

Acima, Fusca
de Régis,
vítima da
colisão com o

Fiesta(ao
.

lado); família
luta para
encontrar a

culpada
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Timbó Grande reinvidi
telefonia celular
Cidade de 6,5 mil habitantes não
tem antena de captação de sinal

TIMBÓ GRANDE - Timbó Grande, a 98 quilô
metros de Canoinhas, ainda não dispõe de antena de

captação de sinal de operadoras de telefonia celular, o
que motivou o vereador Generoso dos Santos Sobri
nho (DEM) a protocolar requerimento junto ao depu
tado estadual Antonio Aguiar (PMDB) solicitando em

penho no sentido de conseguir junto a uma operadora
a instalação de uma antena.

Sobrinho adianta que o empresário Jaciel Lopes de
Oliveira já mostrou disposição no sentido de ceder par
te de um terreno de 2,8 mil metros quadrados, para
que a empresa instale a antena. O terreno fica num dos

pontos mais altos da cidade e já comporta uma antena

de telefonia fixa da Brasil Telecom.

Aguiar demonstrou disposição em lutar pela Sobrinho: documento protocolado junto a Aguiar
reinvidicação.

Projeto de lei homenageia ex ..prefeito assassinado
PAPANDUVA - Vítima de um

crime brutal que chocou o Planalto
Norte e repercutiu em todo o Esta

do, o ex-prefeito de Papanduva,
Nataniel RezendeRibas, poderá ser

homenageado pelo parlamento
catarinense com a aprovação do

projeto de lei que dá seu nome à

rodovia SC-477, entre o município
e o distrito de Iraputã, em ltaiópolis.

A matéria tramita na Assem
bléia Legislativa por proposição

do deputado Antônio Aguiar
(pMDB), para quem a iniciativa
reflete o justo reconhecimento à

figura do administrador público
que por 10 anos - em dois man-

. datos - dirigiu a prefeitura de

Papanduva, sempre buscando

avanços para a comunidade,
como aconteceu quando implan
tou a rede de água tratada e a te

lefonia, ou realizou obras como a

construção do terminal rodoviá-

rio e o ginásio de esportes local.
O atual prefeito de

Papanduva, Humberto' Ribas

(PMDB), é filho de Nataniel. O

ex-prefeito também foi agricultor,
.

pecuarista, professor, técnico em

contabilidade e empresário. Ele
morreu em junho, quando chega
va a uma propriedade rural, víti
ma de uma emboscada preparada
por uma quadrilha. Todos estão

presos e aguardam julgamento.

(41) 3622-5868
- ASSESSORIA IMOBILIÁRIA - COMPRA
- AVALIAÇÃO DE IMÓVEIS - VENDA
- ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS - LOCAÇÃO
- ADMINISTRAÇÃO DE CONDOMíNIO

1 - Um terreno rural localizado no Campo dos Buenos com a

área de 30,00 alqueires. Valor R$ 240.000,00:

9 - Um terreno urbano com GOO,OOm' localizado na BR - 280.
Valor - R$28.000,OO.

.

IMÓVEIS PARA VENDA - COMERCIAL
2 - Um terreno rural com a área de 9,73 alqueires localizado
na estrada que vai de São Pascoal a Felipe Schimidt, área de
planta. Valor: R$ 250.000,00.

10- Um terreno urbano medindo 1.999,10m', com uma

edificação em alvenaria, localizado na Rua Felipe Schimidt
esquina com a Rua Coronel Albuquerque - Centro.
Valor - 1.500.000,00.3 • Um terreno rural com a área total de 92,55 alqueires

localizado no Município de Monte Castelo na localidade de

Lageadinho a,4 km da BR • 116. Valor: R$ 1.500.000,00. 11 - Um prédio comercial e residencial com 232,30m' de área
construida e o terreno medindo 391,OOm', localizado na Rua
Barão do Rio Branco - Centro. Valor - R$ 280.000,00.

IMÓVEIS PARA VENDA - RESIDENCIAL

4- Um terreno urbano com 770,OOm' • localizado na Rua Paula
Pereira - Centro. Valor - R$ 250.000,00. 12 - Uma casa de alvenaria com 113,50m2, e o terreno com

328.00m' localizada na Rua Alois Stuber - Alto das Palmeiras.
Valor· R$ 75.000,00.5 - Um terreno urbano com 750,00m2 - localizado na Rua

Felipe Schimitd - Centro. Valor - R$ 400.000,00.
13 - Uma casa de alvenaria medindo 389,OOm' e o terreno
com 352,00m2 localizada na Rua Joaquim de Paula Vieira

esquina com à Rua Curitibanos· Centro
Valor - R$ 158.000,00 (aceita casa no valor de R$ 70.000,00).

6 - Um terreno urbano com SOO,OOm' - localizado na Rua Vidal
Ramos - Centro. Valor - R$ 500.000,00.

7 - Dois terrenos urbano, com 490,OOm2 cada um, localizado
na Rua Basílio Humenhuk - Tricolin
Valor - R$ 65.000,00 cada lote.

14 - Uma casa de alvenaria com 110,OOm2 e o terreno com

1.500,00m', localizada na Rua Jorge Paulo - Bairro Piedade.
Valor - R$ 50.000,00.

S - Um terreno urbano localizado na Avenida Alvaro Soares
Machado esquina com a Rua Basilio Humenhuk - Tricolin.
Valor - R$ 48.000,00.

15 - Uma casa de alvenaria com 180,OOm2 e o terreno com

7.500,OOm2localizada na Rua Jorge Paulo - Bairro Piedade.
Valor - R$150.000,00.

---_ .... _�-�-
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UNINTERABREINScruçõES
PARAPÓSGRADUAÇÃOEM

CANOINHAS

PÓS GRADUAÇÃO - MBA Planejamento e Gestão Estratégica
DURAÇÃO DO CURSO - 12 meses com encontros semanais
DIA DA SEMANA E PERíODO - Às terças-feiras, período NOTURNO
PÚBLlCO-ALVO- Empreendedores e profissionais da área de adminis-

tração - como diretores e gerentes - que necessitem aprofundar conheci
mentos e desenvolver competências em planejamento e gestão estratégica,
qualquer que tenha sido sua formação universitária.

LEGALIDADE- Portaria do MEC: 4271 de 13/12/2005, Certificado pela
Fatec Internacional

INVESTIMENTO- 1 + 19 parcelas de R$ 120,00

Oferecer o que há de mais avançado em tecnologia de ensino faz do

Grupo Educacional UNINTER um exemplo em sua área de atuação em todo o

Brasil. Este mérito é reforçado pelos excelentes conceitos obtidos junto ao

MEC, que comprovam a qualidade e seriedade desta instituição.

PÓS: A HORA É AGORA!
Entre os questionamentos de início de ano, repensar a vida profissional

é um dos mais importantes. Se sua escolha for por cursar uma pós-gradua
ção, há pré-requisitos que devem ter peso na hora da opção: qualidade da

instituição, currículo e corpo docente devem ser avaliados.
Muitos profissionais estão percebendo, ao longo dos últimos anos, que o

aperfeiçoamento é uma ferramenta imprescindível para quem deseja cres

cer. Hoje, estar desatualizado é perder pontos no mercado. Quem já esperou
para voltar .aos bancos da universidade, deve repensar esta lacuna, mesmo
que tenha uma boa bagagem teórica e prática.

Atualmente, os cursos na área de Gestão são os mais procurados, pois �

servem como ferramentas específicas para aprofundar conhecimentos ou

abrir um campo mais amplo de atuação. Muita gente já percebeu esta "deixa"
do mercado e, por isso, está procurando uma boa especialização como

diferencial para seu currículo.
Além do ganho em conteúdo, o pós-graduando ainda tem outro lucro: o

aumento de sua rede de relacionamentos o que pode, em algum momento de
sua carreira, ser muito útil. Quem já fez, garante: desde o primeiro ano da

especialização já dá para sentir os ganhos em produtividade.

Fonte: Jornal Gazeta do Povo

O campus em Canoinhas disponibiliza atualmente os seguintes cursos:

Graduação:
Cursos
PEDAGOGIA
GESTÃO PRODUTIVA INDUSTRIAL
GESTÃO EM PROCESSOS GERENCIAIS
COMÉRCIO EXTERIOR
MARKETING
SECRETARIADO
LOGíSTICA
GESTÃO FINANCEIRA
GESTÃO PÚBLICA
GESTÃO COMERCIAL

Duração
3,5 anos

2,5 anos

2,0 anos

2,0 anos

2,0 anos

2,0 anos

2,0 anos

2,0 anos

2,0 anos

2,0 anos

Pós-Graduações com funcionamento no sistema modular
NA ÁREA EDUCACIONAL
Pós-Graduações em:

GESTÃO DO TRABALHO PEDAGÓGICO
EDUCAÇÃO ESPECIAL E EDUCAÇÃO INCLUSIVA
EDUCAÇÃO INFANTIL E SÉRIES INICIAIS DO ENS. FUN.
PSICOPEDAGOGIA
METODOLOGIAS:

HISTÓRIA E GEOGRAFIA
BIOLOGIA E QUíMICA
LÍNGUA PORTUGUESA E L1NGUA ESTRANGEIRA
MATEMÁTICA E FíSICA

NA ÁREA EMPRESARIAL

Duração
1 ano

1 ano

1 ano

1,6 anos

1 ano

1 ano

1 ano

1 ano

Pós-Graduações em: Duração
CONTABILIDADE PÚBLICA E RESPONSABILIDADE FiSCAL 1 ano

GESTÃO DE INSTITUiÇÕES DE ENSINO 1 ano
RECURSOS HUMANOS 1 ano
MBA - em PLANEJAMENTO E GESTÃO ESTRATÉGICA 1,6 anos

Em Canoinhas/SC, o Grupo Uninter está localizado na rua

Getúlio Vargas, 840 no centro da cidade, fone 47-3627-2486 ou

0800-702 0500 www.vestibularnacional.com.br
'-1 '

SINTESPE � Sindicato dos Trabalhadores
no Serviço Público Estadual

Praça Olívio Amorim, 82 - Centro -

Florianópolis/Sfl Fone: (48) 3223�6097

local Cãmara de Vereadores de
Canoinhas, situada a Rua 3 de maio nO
150, centro, anexo a Prefeitura.
Pauta:
� Definição data-base para todos os ser�

vidores estaduais
Defesa tabela salarial unificada,
Minuta do projeto fundo de pensão e apo
sentadoria,
Eleição das Diretorias Executivas,

� Informes gerais.

EDITAL DE
N

CONVOCAÇAÇ)
PARAASSEMBLEIA

REGIONAL
�
Canoinhas, 20 de agosto de 2007.

O Presidente do Sintespe, no uso de suas

atribuições convoca, todos os Servido
res Públicos Estaduais - filiados ao Sino
dicato e que desejem filiar-se, para um a

assembléia regional a realizar-se, no dia
29/08/2007 a partir das 18:30 horas -

Mario Antonio da Silva
Presidente"SINTESPE

Jamir Jose Suchara
Diretor Regional
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Ex-vereador morre em

acidente na' 5C-303
Intervalo de menos de duas semanas entre acidentes com
morte na rodovia ê

,i'l
TRÊS BARRAS - A SC-303 <�

'"
está cada vez mais perigosa de se .gj

12transitar. Em menos de duas se- :2l
manas, dois acidentes resultaram �.

1 iii' nas mortes de, coincidentemente, .gj
�dois funcionários da Rigesa S.A., 8

de Três Barras.

Pedro Jonko Filho, 44 anos,
morreu ao colidir seu .veículo Ford
Fiesta contra um Gol no dia 5 de

agosto.
Na noite de sábado, 18, uma

carreta Scânia, placas de Curitiba

'PR, conduzido por Cláudio

Carovski, 33 anos, bateu contra

um Corsa Sedan, placas de Três

Barras, dirigido pelo ex-vereador

de Três Barras, João Eduardo

".Olsen, 42 anos, que morreu logo
em seguida.

O choque ocorreu na lateral
traseira da carreta quando o veí

culo entrava na empresa Mili e o

Corsa vinha no sentido Três Bar

ras a Canoinhas. Não conseguin
do frear a tempo, Olsen acabou

indo para baixo da carreta. O

Corsa ficou completamente

Carro de Olsen (detalhe) ficou completamente
destruído

destruído. Olsen foi praticamente
esmagado pela carroceria da car

reta e morreu na hora. Afastado

da política desde 2004, ano em

que encerrou seu mandato como

vereador pelo PMDB, Olsen se

guia carreira promissora na 11l1Cl-

ativa privada trabalhando na em

presa Rigesa S.A.. Ele deixa mu

lher e um casal de filhos.
Além do Corpo de Bombei

ros, atenderam a ocorrência as

Polícias Rodoviária Estadual, Mi
litar e Civil.

Três motoristas detidos no fim de semana
CANOINHAS - A Polícia

teve trabalho neste fim de sema

na com motoristas. Quatro pes

..r.,soas foram detidas.
A primeira detenção aconte

ceu na manhã de sexta-feira, 17.

Na rua Adolfo Bading, D.A., 46
anos, efetuava manobras perigo
sas com um veículo Vectra, pla
cas de Canoinhas.

Quando os policiais tentaram

abordar o veículo, o condutor pro
jetou o carro contra eles, fugindo
em seguida.

Posteriormente, o carro foi

abordado na rua Feres Coury. Ao
ser abordado, nA. investiu con

tra os policiais acompanhado de

seu filho, de. iniciais T.A., 18 anos,

que estava armado com uma fer

ramenta agrícola. Ambos foram

presos e entregues ao Pla'utão da

Polícia Civil. O veículo foi notifi

cado e retirado de circulação.

EMBRIAGUEZ

Na noite de sábado, 18, ocor
reu um acidente de trânsito na rua

Francisco de Paula Pereira, pro
vocado pelo condutor de um veí

culo Fiat Elba, placas de

Canoinhas,' identificado pelas ini
ciais C.E.T., 59 anos. Ele apresen
tava vários sintomas de embria

guez e foi detido e encaminhado

a Delegacia de Polícia. Civil. O

veículo foi notificado conforme
a legislação.

Já na madrugada de domin

go, 19, foi detido no trevo da rua

Adão Tiszka, na esquina com a

rua Dona Francisca, O.I., homem
de 38 anos.

Ele conduzia um veículo F

4.000, que teria batido contra uma

boate localizada no Alto da Pedra

Branca, causando danos à propri
edade.

Ele apresentava vários sinto

mas de embriaguez, sendo então

detido e entregue 'ao Plantão da
Polícia Civil. O veículo foi notifi
cado conforme a Legislação em

vigor.

Briga generalizada leva sargento a acidente
MAJOR VIEIRA - Na tar

de de domingo, 19, no Pavilhão
da Igreja da Colônia Agudos, em
Major Vieira, onde acontecia uma

festa da comunidade" vários ho

mens iniciaram uma briga gene
ralizada que precisou da interven

ção da Polícia.'
. Os· policiais militares

Tchaika, Assis e Ezoel consegui
ram controlar a. situação no inte

rior do salão tirando os

baderneiros do local.

Policiais de Monte Castelo

precisaram prestar reforço para
controlar a situação.

A fim de prestar auxílio à

guarnição, o comandante sargen
to Lezan foi com seu carro parti-

cular até o local. Pouco antes de

chegar no salão de festas, no en

tanto, foi surpreendido por um

veículo Gol que vinha no senti

do contrário e acabou invadindo
a contramão, batendo de frente

com o carro de Lezan. Na coli
são não houve feridos, apenas
danos materiais. O motorista do

Gol assumiu a culpa.
O comissário Giani Fanton,

responsável pela Delegacia de Po

lícia Civil de Major Vieira, instau
rou inquérito policial contra os

envolvidos. Dois deles, de inici

ais E.P. e C.S., foram detidos no

local e' outros se embrenharam
no mato, mas foram identifica
dos e chamados a depor.

A

FUNDAÇÃO DO MEIO AMBIENTE - FATMA
COORDENADORIA REGIONAL DO PLANALTO NORTE

Vicente Nidzwiecki, com sede na Colônia São Pascoal, município de Irineópolis/
SC, inscrito no CPF, sob' o n° 767.121.179-68, torna público que requereu
junto a FATMA (Fundação do Meio Ambiente), a análise do projeto para
Aproveitamento de Material· Lenhoso derrubado por ação da natureza, na
localidade de São Pascoal, município de lrineópolis/SC.
O prazo de impugnação é de 20 (vinte) dias a contar da data de pubíícação
e o licenciamento será .concedído se atendido a legislação ambiental.

FABIO ANTONIO CUBAS
Engenheiro Agrônomo
CREAlSC - 076205-5- Visto PR 087354
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Processadores - Parte 2
Linha do tempo - do 386 ao Core 2 Duo

Continuando, temos os

processadores da AMO. Ela co

meçou produzindo processado
res 386 e 486, muito similares aos
da Intel, porém mais baratos.
Quando a Intel lançou o Pentium,
que exigia o uso de novas pla
cas-mãe, a AMO lançou o

"5x86", um 486 de 133 MHz,
que foi bastante popular, ser
vindo como uma opção barata de
upgrade. Embora o "5x86" e o clock de 133 MHz
dessem a entender que se tratava de um processador com um desempenho
similar a um Pentium 133, o desempenho era muito inferior, mal concorrendo
com um Pentium 66. Este foi o primeiro de uma série de exemplos, tanto do
lado da AMO, quanto do lado da Intel, em que existiu uma diferença gritante
entre o desempenho de dois processadores do mesmo clock. Embora seja
um item importante, a freqüência de operação não é um indicador direto do
desempenho do processador.

Uma analogia poderia ser feita em relação aos motores de carro. Os
motores de 1.6 do final da década de 70, usados nas Brasílias e nos Fuscas
tinham 44 cavalos de potência, enquanto os motores 1.0 atuais chegam �
mais de 70 cavalos. Além da capacidade cúbica, existem muitos outros
fatores, como a eficiência do sistema de injeção de ar e combustível, taxa de
compressão, refrigeração, etc.

Oepois do 5x68 a AMO lançou o K5, um processador similar ao Pentium,
mas que não fez tanto sucesso. Ele foi seguido pelo K6 e mais tarde pelo K6-
2, que novamente fez bastante sucesso, como uma opção barata, e ao

mesmo tempo como uma opção de upgrade para quem tinha um Pentium ou

Pentium MMX.
Esta era do K6-2 foi uma época negra da informática, não pelo

processador em si (que excluindo o desempenho em jogos, tinha um bom
custo-benefício), mas pelas placas-mãe baratas que inundaram o mercado.
Aproveitando o baixo custo do processador, os fabricantes passaram a

desenvolver placas cada vez mais baratas (e de qualidade cada vez pior)
para vender mais, oferecendo PCs de baixo custo. A época foi marcada por
aberrações. Um certo fabricante chegou a lançar uma família de placas sem
cache L2, que pifavam em média depois de um ano de uso.

As coisas voltaram aos trilhos com o Athlon, que foi o primeiro grande
processador (tanto em desempenho, quanto em tamanho) da AMO. A primei
ra versão usava um formato de cartucho (slot A) similar ao Pentium II, mas
incompatível com as placas para ele. Ele foi sucedido pelo Athlon Thunderbird,

.

que passou a usar o formato de soquete utilizado (com atualizações) até os

dias de hoje.
Competindo com o Celeron, a AMO produziu o Duron, um processador

de baixo custo, idêntico ao Athlon, mas com menos cache. Em 2005 oAthlon
foi descontínuado e o cargo foi herdado pelo Sempron, uma versão apertei
çoada do Duron (com mais cache e capaz de atingir freqüências mais altas),
que passou a ser vendido segundo um índice de desempenho (em relação
ao Pentium 4) e não mais segundo o clock real.

Por volta de 2000, surgiram as primeiras notícias do SledgeHammer, um
processador de 64 bits, que foi finalmente lançado em versão doméstica na

forma do Athlon 64, que passou a ser o top de linha da AMO. Apesar das
mudanças intemas, o Athlon 64 continua sendo compatível com os progra
mas de 32 bits, da mesma forma que os processadores atuais são capazes
de rodar softwares da época do 386, muito embora tenham incorporado
diversos novos recursos.

Na prática, o fato de ser um processador de 64 bits não torna o Athlon
64 gritantemente mais rápido, mesmo em aplicativos otimizados (os ganhos
de desempenho surgem mais devido ao controlador de memória integrado e

aos novos registradores). A principal vantagem dos processadores de 64
bits é derrubar uma limitação inerente a todos os processadores de 32 bits,
que, são capazes de cessar apenas 4 GB de memória RAM, um limite que
esta se tornando cada vez mais uma limitação grave em várias áreas.
Os 4 GB de memória podem não parecer um obstáculo imediato, mas lembre
se de que há duas décadas os PCs eram vendidos com 128 KB de memória,
há uma década já vinham com 4 ou 8 MB, e hoje são vendidos com 512 MB
ou mais.

O Athlon 64 deu origem ao Athlon X2, o primeiro processador dual-core
da AMO, onde temos dois processadores Athlon 64 no mesmo

encapsulamento, dividindo a carga de processamento e também o Turion,
que é uma versão de baixo custo do Athlon 64, destinado a notebooks.
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HÁ 50ANOS
verificadas nos arredores da cidade, houve diversos pal
pites, dentre os quais traremos a público dos que mais

destáque mereceram:

1 ..., A idéia de ser estudada a possíbllídade de proibi
ção de utilizaç�b para residências das Zonas baixas que
quase anualmente se cobrem d'água pondo em pôlvoa po
pulação e causando-lhe sérios prejuízos.

2 - As pescarias que se fazem nos terrenos alaga
dos, mormente, de Carpas, com sério perigo para pessoas
que comem tais peixes em tais ocasiões, Falava-se, entre
outras coisas, que determinada pessoa encontrara no in
terior de um desses peixes, além de excrementos fisiológi
cos, certos apetrechos de uso preventivo, possivelmente
contaminados ...

Com relação à possível contaminação do peixe, já que
somos leigos no assunto, deixamos ao estudo das autori
dades competentes ...

Como é a.migo leitor, você vai almoçar carpa, dó alaga
do, hoje? ..

Gripe asiática
ÚLTIMAS NOTíCIAS

O Exmo. sr, ministro da saúde, prof. Maurício de
Medeiros; em entrevista coletiva à imprensa carioca, sa
lientou que a "asiática" poderá chegar ao Brasil em. se
tembro ou outubro, época em que os americanos acredi-

'

tam atinja o seu clímax nos Estados Unidos.
Urge, pois, que sejam tomadas todas as medidas

cautelosas no sentido de combater a propagação do mal.
Cooperando com as autoridades sanitárias, os Laborató
rios Lysoform S.A. recomendam ao público, como medida
preventiva de êxito já comprovado, os seguintes cuida
dos: ao chegar em casa, da rua, lavar as mãos com uma

solução de 5% de Lysoform Primo; gargarejar todas as

manhãs e à noite com solução de 10 gotas de Lysoform
Primo em um copo d'água; desinfetar todos os objetos
que tenham servido a um doente de gripe, inclusive a

roupa de cama, com Lysoform Primo a 10%.

Cine Vera Cruz apresenta:
Hoje às 20 horas -Impróprio até 14 anos

.

Sensacional Programa Ouplo:
o IMPLACÁVEL - c/ Michael Rennie, Oebra Paget,

Robert Newton e Edmundo Gwenn. Formidável drama ba
seado no famoso romance de Vitor Hugo "Os Miseráveis",

o que se ouve nas rodinhas
Ali no Bar Pérola, onde a gente gosta de chegar para

tomar um bom cafezinho e colocar umas pedrinhas de
dominó, muitas vezes ouve-se pequenos comentários que
merecem estudo, daí porque apreciamosmuito tomar par
te nas rodinhas que ali se formam.

Um dia destes quando ali se comentava sobre as

nossas intermináveis enchentes, de modo particular as
PUBLICADO EM 24 DE AGOSTO DE 1957

NASCIMENTOS

REGIST�ADOS ESTA SEMANA :NO 'CARTÓRIO DE CANOINHA

Pais: Ângelo Fábio Balão
Marciana Aparecida Gelinski

15/08
Mariane Felicio Castro
Pais: Jucimar Edson Felício Castro
Leoni Nogueira 16/08

Maria Eduarda Souza Ortiz
Pais: Marcio José Souza Ortiz
Adriana Aparecida Klodzinski

15/08
Tamires Leandro de Souza
Pais: Miguel Adir Leandro de Souza
Cleonice Betrechuck Leandro de Souza 17/08

Enzo Rodrigues Cruz dos Santos
Pais: Rodrigo Cruz dos Santos
Femanda Cristina Fontana Seleme

09/08
Vitor Corrêa da Silva
Pais: Wagner Corrêa da Silva
Adimara Aparecida de Lara

15/08
Thaeme Ogibonski
Pais: Edinei Ogibonski
Silvia Mara Batista dos Santos 17/08

Gabriel Henrique dos Santos
Pais: Mauricio dos Santos
Teresinha Moreira

09/08
Enzo Vieira Quadros
Pais: Jânio Ivo Quadros
Tânia Sâmara Vieira

16/08
Érik Braian Balão

10/08
Anderson Ruan Ferreira
Gonçalves da Rocha
Pais: José Roberto Gonçalves
da Rocha
Adriana Ferreira

!"). �j

CANGURU
"Especial como colo de mãe!"

* Moda Infantil, Gestante
e enxoval

10/08
Ana Carolina Bueno da Rocha
Pais: Antonio R. Bueno da Rocha
Valdirene Odovane Riski FONE: 3622-2522
15/08
Thais Bora Piechontcoski
Pais: César Jandir Piechontcoski
Andréa Bora Piechontcoski

ÓBITOS

Anderson Voigt
* 12/07/87
+ 16/08/07

Mario Nogath
* 22/10/52
+ 12/08/07

Luiz Carlos Martins
* 11/10170
+ 13/08/07

Felicia Finta Bechel
* 05/06/31
+ 17/08/07

Olívia Rosa de Lima
* 08/01/31
+ 13/08/07

Natália Niegelski Glevinski
* 13/02/27
+ 16/08/07

Gloria Ferreira da Silva
* 28/12/57
+ 16/08/07
Lourival Ribeiro
* 01/09/50
+ 19/08/07

Marcelo da Silva Leite
* 25/10/89
+ 17/08/07

Sebastião Faria
* 12/12/66
+ 11/08/07

Maria da ConceiçãoWoitexem Pontarolo
* 15/12/33
+09/08/07

Sinézio Alves Massaneiro
* 28/07/43
+ 13/08/07
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TRÊS BARRAS - O Tro
pical (foto) é o grande cam

peão do campeonato tres
barrense que se encerrou no

domingo, 19, no campo do
ADC/Rigesa. O seu adversá
rio Jubc "A

"

não compareceu,
nem deu uma justificativa plau
sível, fato lamentável.

Esse campeonato é uma

promoção da Secretaria Mu

nicipal de Educação, Cultura e
Esporte com apoio do ADC/
Rigesa.

A prática do WO está se

tornando praxe na região, é
uma demonstração de falta de
espírito esportivo, é bagunçar
um evento importante para as
comunidades envolvidas, é
um desrespeito para com o

desportista.
Seria interessante e uma

maneira de acabar com essa

prática, deixar na geladeira,
por um ano ou mais equipes
que assim procedem.

Botafogo Esporte Clube
O Botafogo Esporte Clube

convida a todos para um domin

go esportivo, dia 2 de setembro,

�
no estádio municipal, com a se

guinte programação:
Às 9 horas - Sub-19 da FME

x Sub-19 da FME, de Bela Vista
do Toldo;

Às 10h30min - Veteranos do
Botafogo x Veteranos do Ajax;

Às 14 horas - Seíeção Máster
x Máster Jubc de Três Barras;

Às 16 horas - Botafogo E.C.
(principal) que estréia seu novo

uniforme, enfrenta o campeão do
Interior de Canoinhas.

Entrada: R$ 3.
O presidente do Botafogo,

José O. Schmidt, solicita o com

parecimento dos atletas relacio
nados a comparecerem no, Está
dio até às 13h30níln do dia 2. São
eles: Palaoro, Paulo Ossovski,
João Gibi, Cabacica, João Batista
Leite, Brito (Lavrasul), Fonseca,
Branqueia, Machado, Aderbal, Ale
mão, Gerson Dobrochinski, Nel
son Varela, Luiz Valegurski,
Vicente Dambroski, Carlos
Alberto, Nico, Zé Nodéga, Mauro,
Bolão e Ivan Soares (Gavião).

Vai ser um domingo especi
al, quando veremos correndo
atrás da bola os nossos craques
do passado. Vale a pena
prestigiar.

Futsal
No sábado, 18, a equipe

Canoinhas Futsal jogou contra a equi
pe de Seara em busca dos três pontos
que lhe garantiriam uma melhor posi
ção na tabela no Campeonato
Catarinense.

Para quem acompanhou o jogo
através da ótima transmissão da 98,1

FM pode analisar a partida de qua
tro momentos distintos. Aos 6 ou 8 mi

nutos, Canoinhas vencia pelo placar
de 2 a O que poderia ser 3 a O se não

desperdiçasse uma penalidade máxi
ma. Com esse resultado desfavorável
a equipe do Seara reagiu, se organi
zou cheqando ao empate, em seguida
virou o jogo para 4 a 2 prenunciando

uma goleada visto que Canoinhas sen
tiu o impacto. Foi a vez do técnico dar
um puxão de orelhas nos seus coman
dados que foram atrás do empate, 4 a

4. Dali pra frente ambas as equipes'
procuraram não levar mais um gol, o
que foi bom para os dois lados. Empa
te na casa do adversário tem sabor de
vitória.

O próximo compromisso de
Canoinhas será contra Termas/
Gravatal, aqui, às 20h30min, na qua
dra do Sagrado Coração de Jesus. Se
Canoinhas vencer, vai depender dos
outros resultados para subir na tabela
de classificação que hoje está assim
na chave D:

nheiro, um MP4 Dynacom e uma

câmera fotográfica digital perten
centes a duas alunas de 15 anos.

O caso mais recente aconte
ceu por volta das 19 horas de do

mingo, na Escola Selma Teixeira
Graboski. Atleta de 18 anos da de

legação de Timbó, teve a sua bol
sa preta marca Adidas, levada por
ladrões. A bolsa continha RG,
CPF, cartão de estudante do Cen
tro Universitário Da Vinci, cartão
de crédito Mastercard do Unibanco
e R$ 100 em dinheiro. A Polícia já
está investigando todas as quei
xas apresentadas na Delegacia.

Infelizmente esses casos

acontecem todos os dias em to
das as cidades e a Polícia tem
dificuldades em caçar os margi
nais. Estamos à mercê da

bandidagem.

Alunos furtados
durante joguinhos

Imbituba o x o Cidade Azul

VEJA COMO FICOU DEFINIDAA
TABELA DASQUARTAS-DE

ANAL

Jogos de ida, dia 22, quarta
feira:

Tubarão 1 x O Concórdia
Camboriuense x Catari

nense

Internacional x Próspera
Joaçaba 1 x 2 Imbituba

RIO NEGRINHO - Alunos de
diversas delegações que partici
pam da Fase Regional dos

Joguinhos Abertos de Santa
Catarina, que ocorre na cidade,
estão sendo vítimas de 'ladrões.
Os bandidos agem enquanto os

atletas estão em quadra e longe
de seus alojamentos, nas esco

las rio-negrinhenses.
Três casos foram registrados

pela Polícia Civil. A primeira quei
xa foi registrada por volta das
18h15min de sexta-feira, na Es
cola Pedro Henrique
Berkembrock. Segundo o respon
sável pela delegação de
Blumenau, alojada na referida
escola, desde quinta-feira o local
tem sido alvo de rojões, pedras e

pedaços de madeira, atirados por
elementos desconhecidos, os

quais fogem quando é acionada
a Polícia Militar. Na sexta-feira
mais um rojão foi atirado e caiu
sobre o colchão de um aluno, da
nificando o material.

No mesmo dia, entre 19 e

20h45min, a delegação de
Guaramirim sofreu com a ação de
ladrões na escola Ricardo
Hoffmann. Quando retornaram de
mais um jogo, encontraram a ja
nela da sala que está servindo
como alojamento, aberta. Do lo
cai foram furtados R$ 43 em di-

Neste domingo, 26, aconte
cem os jogos de volta.

EQUIPE JOGOS, PONTOS

Jogo amistoso
Futsal Seara 03 07

'" CRE Xaxiense 02 06
Canoinhas/Futsal 02 04
AABB Itajaí 01 03
Xanxerê 01 03
Maravilha 01 00
Termas Gravatal 02 00 Divisão de acesso

A divisão de acesso do Cam
peonato Catarinense de Futebol
2007 já definiu os finalistas da 1.ª
fase do turno, como foram defini
dos os confrontos válidos pela 2ª
fase.

Campeonato do Interior
Às 15h30min, a grande final

do Interiorano entre Pinheiros x

Mirassol. Será um grande jogo, as
duas equipes são competitivas,
com bons jogadores, e o troféu
estará' em boas mãos e que ven

ça o time que melhor souber apro
veitar as oportunidades de gol.

Após esse jogo, a solenida
de de premiação, encerramento
do evento com show de Marcelo e

Banda e participação da Banda

Novos Talentos.

o Campeonato do Interior 2007
tem o seu final neste domingo, 26,
com a seguinte programação:

•

Às 9 horas jogam Pinheirinho
x Pinheiros, valendo o 3º lugar da
categoria aspirantes;

Às 10h45min, Souza& Souza
x Havaí em disputa pelo 3º lugar
da categoria principal;

Às 13h30min, valendo o título
de campeão na categoria aspiran
tes, se enfrentam União São João
x Souza & Souza;

, A Seleção Brasileira derrotou
a Argélia por 2 tentos a zero no

amistoso de quarta-feira, 2, em

Montepellier, com gols de Maicom
e Ronaldinho, que entrou no se

gundo tempo assim como Kaká.
O técnico Dunga fez várias altera

ções durante a partida. Foi um

jogo feijão-com-arroz, sem gran
des novidades, o trivial.

OS RESULTADOS DA 7ª RODADA
FORAM OS SEGUINTES:

Pelo grupo A, dia 19
- Santa Cruz 4 x 1 Pinheiros

Joaçaba 3 x 1 União
Concórdia 1 x 2 Catarinense
Pelo grupo B, dia 19 - Ferro-

viário O x 3 Próspera

'.

Tchau ...

.

Jt
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Três Barras define

SAUDE

propostas para três áreas
Documento, contendo as propostas do município, será levado

para conferências estaduais que acontecem em Florianópolis
TRÊS BARRAS - o municí

pio de Três Barras já definiu suas

propostas visando angariar
melhorias para as áreas de saúde,
assistência social e para os direi

tos da criança e do adolescente.

As propostas foram aprovadas
durante conferências municipais
realizadas nos dias 10 e 17 de

agosto e contou com a" participa
ção de pessoas da comunidade, re

presentantes de órgãos governa
mentais e de entidades sociais. Um

documento, contendo as propos

tas, será levado para as conferên

cias estaduais que acontecem em

Florianópolis, em data ainda a ser

definida. Público lotou as conferências realizadas no AuditórioMunicipal
Segundo informa a Secreta

ria Municipal de Saúde e Desen

volvimento Social de Três Barras,
o município será representado no

evento estadual por delegados elei

tos durante as conferências mu

nicipais. A área de saúde, por
exemplo, encaminhará 64 propos
tas aprovadas e tendo como base

o tema "Saúde e qualidade de vida:

Políticas de estado e de desenvol-

vimento". A assistência social, que
baseou-se no tema "Compromis
sos e responsabilidades para asse

gurar a proteção social pelo Siste

ma Único de Assistência Social

(Suas)" encaminhará 27 propos-
.tas para a conferência estadual.

Já os direitos da criança e do

adolescente terão documento con

tendo 25 propostas. Elas foram

aprovadas obedecendo- ao tema

"Concretização dos direitos huma

nos de crianças e adolescentes: in

vestimentos obrigatórios". As duas

conferências municipais foram

organizadas pela prefeitura de

Três Barras, por meio da Secreta

ria Municipal de Saúde e Desen

volvimento Social.

RURAL: Produtor 10 visa qualificar o homem do campo
Entidades fazem parceria inédita para transformar 80 pequenas propriedades
catarinenses em modelos nos pontos de vista econômico, social e ambiental

CANOINHAS - Na terça-fei
ra, 21, na sede da Fetaesc, em São

José-SC, foi oficializado o Progra
ma Sustentabilidade da Pequena
Propriedade Rural - Produtor 10.

O projeto piloto começa a ser

desenvolvido no mês de setembro,
em propriedades localizadas em

Canoinhas, Imbuia, São Miguel do
Oeste e Braço do Norte.

"Estamos colocando em prá
tica o nosso projeto de desenvol

vimento rural sustentável. Acre

ditamos que essa estratégia de

parceria e o conceito de planeja
mento adotado, vão transformar

o quadro sócio-econômico e

ambiental da pequena proprieda
de. Nossa aposta é que, num fu

turo próximo, os ftlhos dos agri
cultores estarão fazendo o cami

nho inverso, isto é, retornando das

cidades para o meio rural", assi
nala o presidente da Fetaesc,
Hilário Gottselig.

O gerente nacional de produ
ção agrícola da Souza Cruz, Mar
cos Salvadego, também enfatiza a

parceria que "se conquista ao lon

go de tempo através da consistên-

cia dos trabalhos". Sua expectati
va com o programa de

"conotação abrangente e focado

na diversificação das atividades"
é" de transformação do meio ru

ral em um bom lugar para se vi

ver, "com produtores felizes em

seus empreendimentos bem suce

didos e pautados na gestão
ambiental", prevê Salvadego.

FUNCIONAMENTO

O Programa vai auxiliar o

agricultor na consolidação da

sustentabilidade da pequena pro

priedade rural em diversas etapas,
como visitas de técnicos às pro

priedades para assistência e avali

ação de resultados; reuniões com

grupos de produtores; distribuição
de materiais e dicas de todas as

áreas do programa - desde às ques
tões agrícolas até à qualidade de

vida e o meio ambiente; e repasse
de informações via emissoras de

rádio da região.
O critério para a escolha das

propriedades de Canoinhas,
Imbuia, Braço do Norte e São

Miguel do Oeste, levou em consi-

deração três fatores: produtores de

fumo associados aos Sindicatos dos

"Trabalhadores Rurais, integrados
há três anos à Souza Cruz e dispo
nibilidade de técnicos da Epagri
para desenvolver os programas
Contagri (sistema de contabilidade

agrícola que analisa resultados pas
sados e permite a tomada de deci

sões) e Planagri (sistema de plane
jamento das propriedades rurais,
com perspectiva de futuro).

! "
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Anticoncepcionais podem
"

"

provocarmanchas na face
(Melasma/Cloasmà)

Oqueé?
o melasma é uma'manifestação caracterizada por manchas

escuras na face. O seu surgimento, geralmente, está relacionado

à gravidez" ou ao uso de anticoncepcionais hormonais (pilula) e

tem como fator desencadeante a exposição da pele ao sol. Quan
do estas manchas ocorrem durante a gravidez, recebem a deno

minação de doasma gravídico.
A doença aparece principalmente nas mulheres, mas também

pode acometer os homens. Além dos fatores hormonais e da ex

posição solar; a tendência genética e características raciais. tam
bém influenciam o surgimento do melasma.

A profundidade em que se localiza o pigmento na pele deter-
""

mina o tipo de melasma, que pode ser epidérmicoImais superfi
cial e que responde melhor ao tratamento), dérmico (mais pro
fundo e de tratamento mais difícil) ou misto.

MANIFESTAÇÕES CLíNICAS
A doença se caracteriza pelo surgimento de manchas escuras

ou acastanhadas na face, principalmente nas regiões malares

(maçãs do rosto), na testa, nariz, lábio superior e têmporas. As
manchas geralmente têm limites precisos e são irregulares, for
mando placas que, em seu contorno, apresentam pontilhados
pigmentares.

TRATAMENTO

Para evitar o melasma, as mulheres não devem se expor ao

sol sem proteção solar durante a gravidez ou uso de anticoncepci
onais hormonais (pílula).

O cloasrna gravídico pode desaparecer espontaneamente após
a gravidez, não exigindo, às vezes, nenhum tipo de tratamento. No

entanto, o tratamento acelera o seu desaparecimento. Após a me

lhora, a proteção solar deve ser mantida para evitar o retorno das

manchas, que ocorre com bastante freqüência.
Para o tratamento do melasma é fundamental o uso de prote

tores solares potentes sempre que houver exposição da pele ao

solou mormaço, devendo-se dar preferência aos que contenham

filtros físicos, que bloqueiarr. a passagem da radiação UV, como o

dióxido de titânio.
O tratamento é feito com o uso de substâncias despig

mentantes, aplicadas na pele. A associação dos despigmentantes
com alguns tipos de ácidos geralmente aumenta a eficácia daque
les. Quando o pigmento se localiza mais profundamente, a melho

ra é mais difícil, exigindo persistência para se obter um bom resul

tado. Os peelings superficiais podem acelerar o processo facilitart

do a penetração dos despigmentantes e ajudando a remover o

pigmento das camadas superiores da pele. O tratamento deve ser

orientado de acordo com cada caso, pelo médico dermatologista.
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Danielle Winits ainda não escolheuo

nomedo bebê
A escolha do nome de um

bebê é a parte mais difícil da ges
tação. Que o digam DanieUeWinits
e Cássio Reis. Eles contaram que
estão com dificuldades para dar
o nome ao pequeno, que nasce

em dezembro.
.

"Para mim, está sendo a par
te mais difícil. Até compramos um

.

daqueles livros de nomes, com o
.

objetivo de facilitar a escolha,mas
, foi ainda pior", contou o ator.

Sem citar nenhuma das opções, eles disseram que
têm vários nomes para a escolha, mas querem saber seu

significado e se ficará bem no pequeno.
Enquanto isso não acontece, o casal embarca para

mais uma ·Iua-de-mel curta, aproveitando que não estão
no ar nomomento. Eles viajam, ainda esta semana, para
Saint Barth, no Caribe.

RBDChmtopher
• desmente triângulo i

I
• j

amoroso i
o cantor do RBD

Christopher Uckermann des- j
mentiu mais uma vez que es
tava no meio de um triângulo
amoroso entre Anahí e

Belihda, quando terminou
internpestvarnente seu romance com a atriz de

Cúmplices de um Resgate para começar a sair com a

amiga do.wupo.
O ator- comentou que nunca houve infidelidade nes

tas relações e que hoje todos são muito amigos.
Uckermann disse que para ele 'Anahí é como sua irmãzinha'

I
e Belinda 'é uma garota muito legal e muito amiga': "As amo
muito", justificou.

RodrigoHilbert vai viverum Ivieimlo
emDuas 'Caras

Rodrigo Hilbert já está
de visual novo. Segundo in
formações do jornal O Dia,
ele pintou os cabelos de
louro branco, para o .seu .

próximo personagem.
\ . Rodrigo vai viver Ronaldo,
\. um viciado em Duas Ca-

ras, de Aguinaldo Silva.
Na trama ele é namorado da sambista Dália (Leona

CavaUi) e vai �orar com ela na favela.
.

Gísele Bimdehen é ilestaque de
publicaçãoalemã

Não tem para ninguém! Gisele Bündchen realmente

cativou o mundo todo. A modelo brasileira é destaque da

Crianças
brincam nos

destroços do
Furacão
Dean que
passou essa

. semana pela
América
Central e
América do

Norte,em
ruas de

Kingston, na
Jamaica

mídia
Ó

.

d'
- I

pr XIma e rçao I

da revista alemã
Max Magazine,
que deve chegar
às bancas em

setembro.
Comseujei

tinho irreverente e
corpo deslum-'
brante, Gisele

posa para um en-
saio de moda que deixa qualquer marmanjo com o queixo
caído.

Neste ano, Bündchen foi apontada como a modelo
mais bem paga do planeta, por receber uma fortuna de
mais de US$ 33 milhões por ano.

.

Vcanessa Gíáe.._O,11lztJ leSpelraUIIl11ilenÜIO
Acabou a dúvida!

1

Segundo informações do ,

jornal O Globo, é menino i
o bebê que Vanessa .

Giácomo e Daniel de Oli
veira, esperam, para o

início de 2008.
Ainda de acordo com

ojomal, o casal adorou a

notícia e já escolheu o I
nomedo futuro herdeiro: II •

Raul - 'luar' ao contrário.

&tJd�glO Sl//Iltoro Ivira
irmãode FtidelCastro

emjfi/lmc
A carreira internacional de

Roprigo Santoro continua caminhando a passos .Iargos.
Segundo informações do jornal O Globo, ele segue para
Cuba, no dia 29, para o seu próximo trabalho.

. O nosso galã vai participar de um filme. sobre.a vida de
.

Fidel Castro. No longa, ele vai viver o irmão do ditador e
atual comandante da ilha.

.
.

PaibiD/�gLíAO temepela Ivida4ofitho
mlotDiloporMlulonua

o pai biológico de
David Banda, menino
adotado por.Madonna,

. teme que a criança não
sobreviva, caso seja tra
zido de volta ao Malauí.
O agricultor Yohane
Banda teme que as re-

,

centes .qusstões legais'
levantadas pelas autori
dades acabem forçando o menino a retornar ao país onde,
segundo ele, nunca terá as oportunidades que Madonna e

Guy Ritchie poderão lhe oferecer.
"Eu não gostaria que David voltasse para casa por-

.

que aqui não temos condições e tenho medo que ele não
sobreviva."

Terapeuta Naturista - ANTN nº 1023/96

o periqo do açúcar branco
�ç_,.�\;il';::';'\\1'i.�W""iOI\""'�l"'C\:"i'.�\(.':r·�.%>$;:';·«.\\� .. W!.�.�.�J.$'e:.'i:�:�,"iJ-_';·:;;"1'·3'-11"" :·ri.'_\, "'f;:"-;;:;:',?';-.-".�.-;;\;;;" ',,;';:""'_-ti ''_-� '.WlIl,��:·�.,\\,�,;,,:,:·,'�-;;"-

PRIMEIRAPARTE
.

Mais calorias, menos vida
Como acrescentar anos à vida e vida

aos anos?
Este é, na verdade, o grande motivo

propulsor da melhor pesquisa médico
nutricional. Tudo que prometa resultados no
sentido de prolongar e plenificar a vida tem
merecido especial atenção. Aliás, a saúde
e a boa disposição ocupam lugar de prima-'
zia no objetivo maior da felicidade de cada
ser humano.

Uma pesquisa interessante epromissora foi realizada porClise McCay e
seus colaboradores, da Universidade de CorneU, Nova Iorque, na qual se
levou em conta os fatores saúde e longevidade em função da dieta. Este
trabalho mostrou que o excesso de calorias (inegavelmente ligado a

hiperalimentação e uso abundante de açúcar) é, em separado, importante
causa de diminuição de tempo de vida. Por outro lado; a restrição de calorias,
comidamenos concentrada que ahabitual, pode contribuir para a longevidade.

Em um dos experimentos, dois ratos irmãos receberam dietas
calculadamente diferentes ao longo da vida.

VEJA O MÉTODO E OS RESULTADOS: -

Ao primeiro rato deu-se uma ração liberal; de modo que pudesse-. ___
comer à vontade;

. Ao segundo administrou-se uma ração frugal, .apenas o necessário

para o manter vivo e magro.
. .

O que aconteceu?
O primelro rato, aparentemente mais robusto (gordo), viveu três anos,

enquanto o segundo viveu, mais esbelto conservou-se jovem por mais tempo
e alcançou o dobro do período de vida; quase oito anos. Ficou assim demons
trado que nem comer abundante e liberalmente, nem c6xibir um corpo avanta

jado (gordo), é capaz de promovera saúde. É imperioso comer sobriamente
sem, porém, fazer uma dieta pobre e depauperante.Nada de extremismo.

Endossando a pesquisa de McCay, mais tarde, Ress e colaboradores,
também em experiências com ratos, retardaram o envelhecimento desses
animais a ponto de estender sua sobrevivência dos 700 a 1000 dias usuais
para 1800 dias.

O método usado foi, na essênCia, omesmo de'McCay: alimentação mo

derada. Em proporção à vida humana, isto corresponde a 180 anos.

O AÇUCAREIRO USURPOU O LUGAR DEQUE ALIMENTOS?
A NUTRiÇÃO RACIONAL PEDE OS DEVIDOS

REPOSICIONAMENTOS?
.

Fonte: Dr. Daniel Boarim.

CONTINUA NA PRÓXIMA SEMANA

Rua RodQlf(i) Freygang, 15
Ed_1Jaçu - sala�1

Fone: (41) 3222...3589
��An'

.":.� ..
,
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VENDE-SE LINDO TER
RENO para chácara, 5
alqueires na Séreia�< Fone:
9121-5258.

OPORTUNIDADE - VENDO
TERRENO cl 600m2 com casa
de alvenaria c/3 quartos,
banheiro, sala, copa e cozinha
amplas, varanda, edícula co.m
lavanderia e churrasqueira e
casa de madeira com dols
quartos, banheiro, sala,
cozinha, garagem coberta, 2
casas: 1 só preço, Apenas: R$
50 mil. Info.rmações, ligue:
3622-8616.

VENDE-SE 1 CASA DE
ALVENARIA, cl 2 quartos,
sala, cozinha e banheiro,
toda murada - atrás do
Menandro; no Alto do Mussi.
Fone: 3623-1449.

VENDO ÁREA RURA[em Km
06, Três Barras, medindo.
72.600 m2; com boas aguadas e
boa parte terra de plànta. Fo.ne:
3622-4917 ou 9968-2177.

DENIS ENNES
Imobiliária I5iJaEC@i

R,: Coronel Albuquerque, 656

Fone: (47) 3622·4278

AlUGA-SE
, SAlAS COMERCIAIS

- 3,00 alq. em Barra Grande - Três
Barras. Valor: R$ 75.000,00.

- 3.125,00 m2 com propriedade
na Rua Bernardo Olsen.
Valor: R$ 32.000,00.

- 12,50 alqueires em Floresta - Pa
panduva. Valor: R$ 130.000,00.

- 3,26 alqueires em Rio da Ponte -

Papanduva. Valor: R$ 25.000,00.
- Casa de alvenaria com 210,00 m2
e lote com 980,00 m2, estrada do
Parado. Valor: R$ 85.000,00.
- Lote com 960,00 m2 na Av. Abraão
Mussi. Valor: R$ 8.000,00.

- 145.200,00 m2 com 2.500 árvores
de pinus com 3 anos e terra de
planta. Valor: R$125.000,00.
- 20,00 alq. a 17 km da cidade, terra
de planta. R$ 21.000,00 por alqueire.

VENDE-SE UMA CASA DE
MADEIRA parà< retirar dO:�110.caL
Rua: Basílio. Humenhuk;
1949.

VENDE-SECONSÓRCIO DE
UM IMOVEL,no. valor d� R$
33 mil, R$ 7,5 mil já pago..
Açeita.,se rnqto o.y carro.no"
neqéclo. Fo.ne: 3622-5137.

;'- ;:;;,;_

VENDErSE TERRENO medini
do. 3 aíqueires e meio.,

.

sendo.
2 alqueires .�..

,

.. meio. de)terra
de.planta e um alqueire de
mato, ��do. ç@rca.c:lCl com
água e luz, ao. lado çla
estrada ..tgrand�. O()!;ltatà: (47)
·3622-5650 (47)' 9185-
05.66.

VENDEtSE SOBRADÔ DE
ESQUINI' C.OM �ONIO
COMERCIAL, médindo
601)12, casa medindo 168n:1�,terreno com 828 m2 na: rua

Fr�deriq.� Kohler, :��qqina :

com Nazir Cordeiro, Campo
d'AguaVerde, próx. a�tnqM:p
posto' de gasolina. Irttêres::'
sa�os, lalar qom �qniqr"JoQ�9968-2222 ou 3624-0373 à.
noite.

,o: -,·,t--- ::\:::'i' ;:/Ç\- <\':::' .:?
VENDE-SE CASA MISTA,
98. m2 com sala, .cozinha, 3.
quartos, banheiro, lavande
ria; dispensa e garagem,
situada no bairro Industrial
1. Aceita�s� trocfi .por
imóvel de menor valor ou
catre como parie do paga-,
mento. Fone: 3622-4917 ou

99ç8�2.1]7 cl Sérgio. "

(47) 3622-3000
(47) 3622-4015

Imobiliária Cubas
""iii
''SelHpre /JOPlS Plegocíos

N

Rua: 3 de maio, 445 - Centro
r.---------------------------------------------�------------------------R: Almeida Cardoso. Prox. garagem da Prefeitura.

Valor: R$ 55.000,00.OFERTAS DA SEMANA
Casa de alvenaria com 130,00 m2, terreno 547,00 m2.
Avenida Expedicionários. Valor: R$ 100.000,00 e acena-se
carro de menor valor no negócio.

Terreno urbano medindo 640.00 m2• Endereço: Rua Antonio
Liller -Alto das Palmeiras, em frente a chácara do Freitas.
Valor R$ 25.000,00.

Casa de alvenaria com 90m2, terreno 1158,56m. R: Carlos
Wagner. Campo da Água verde. (Prox. a acade). Valor: R$
65.000,00.

Lotes disponíveis R: Marechal Deodoro. Centro.
Valor: R$ 24.000,00.

Casa mista com 110m2, terreno com 1400m2• R: Alois
Stueber. Alto das Palmeiras. Valor: R$ 90.000,00.

Terreno urbano medindo 450m2• R: Joaquim de Paula Vieira
esquina com Pastor Jorge Weger - Centro.
Valor: R$ 65.000,00.

Apartamento duplex medindo 196m2 R:12 de setembro.
Centro Valor: R$ 182.000,00 prazo de entrega 10meses.

Lotes disponíveis R: Bernardo Olsen prox. Sol Nascente -

Alto da Ttjuca. Valor: R$ 16.000,00 à R$ 23.000,00.

Lotes disponíveis R: Theodoro Humenhuk esquina com
.

Epaminondas - Campo da Água Verde. Valor: R$ 17.000,00.

Área Rural medíndo aproximadamente1 ,5 alq., possui 02
tanques e boas aguadas, casa de madeira pequena, luz
elétrica, a 200m da estrada geral do Cerrito. Valor:
R$ 50.000,00 (aceita-se carro até R$20.000,OO).

Casa em alvenaria medindo 120m2, terreno com 480m2• R:
Vile Curte. Cristo Rei. Valor: R$ 40.000,00.

Ponto Comercial medindo 120m2, com casa de madeira com
135m2 e terreno medindo 4650m2. R: Sergio Gapski, Água
Verde. Valor: 95.000,00.

Casa em alvenaria medindo 330m2, terreno com
640m2.R:Otto Friedrich. Sossego. Valor: R$230.000,00. Área rural medindo 4 alq. com terra de planta e mata nativa.

Localizado' na Encruzilhada prox. a BR 280.
Valor: R$ 98.000,00.Casa em alvenaria medindo 165m2 terreno 554,36m. R: Irmã

Maria Felicitas, Centro. Valor: R$ 200.000,00.

, ,

"'_ :
�
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VENDE-SECASADE ALVENA
RIA com 180m2;1;:próximo. ao,
Posto de Saúde do Campo
d'�gua Verde. Aceitasse carro.
no. negócio.. Fo.ne: 9177-5893.
Preço a co.lJlbin�r.

VENDE-SE 12 ALQUEIRES de
terra .no município. dê
Papanduva, localidade
.Flo.re.$Ía, �2 krn:pa BR 116,00
valo.r'C:le H$ 13q mil. Fo.ne: (41)
3032"1021 o.u (41) ,�641Ãª126;0

DIVERSOS
ALUGA-SE, CASA DE
ALVENARII', 167m213
pêças+comi:área 30:0201l'iljic
com cocheiras pi cavalos.
Fi�me: 9996:'2756, 9976-7044
01:1 9996-5082.

.'

VENDE�SE NOTEBOOK'
'.

.;_
· To.shiba Satelitte, novo.,
com�leto., processado.r 'Intel;
HD 40 gb, memória 2�6�512,
\,lela �.5,4'.lOO,: gravado.r de

·

OO/OVO,Wireless
.

infravermelho., leitor de cartão.
de memória, entrada USB,
sistema Windo.ws, saíOq. para
TV. Otimo. preço. parcelado., cf
garantia. Fone: 8816-2620.

VEN,DO CASA EM UNIÃO DA
'l:ITO.RIA,PR, com três
quartos, sala, cozinha,
banheiro, em �!"enaria,
próximo. a t.Jniuv· (FAOE)
UnO. No. valor de R$ 30 mil.
':;Vrata�IpeIÓ"fo.nef'(47)3625-
1 084 'Co.m Antonio.

VEt,I.DE-St: 5 I\IIESAS DE .

F?LASTleO, R$ 40. cada e
cadeiras R$ 20, cor branca,
seminovas. Fone: 3623-14.l1-9.

VENDE-SE F?LAYSTATION
3 AMERleANO 60GB;
importado dos EUA, l)1enor
preço do País, só por
R$ ?19q,00. çontato: (048)
9625-6135.

. ..

�tg>E���g��E ALVENARIA"'.
IRINEOeOLIS, com três
q'uartós, sala, co.zinha e
banheiro. Tratar p�IQ tone
(47) 3625�,f06'7 co.m Gilson.

·

Compra-se um LAY/i..
RIO PARA SALAO
BELEZÂ. Fone: 3622-

::0101'�

VENDQ LOJA DE? ROUPAS
USADAS; estoqüe contendo
].çe �90 peças ...de roupas,
sapatos, bolsas; bijouterias,
��c. T�mbém inclui .. arara
grande e····3 expositores.
Fo.ne:.36.22.8311 ou 9936-
6629· cf AngeJa.

VENDE-SECASA MISTA DE 2

��DI\RES, pom, 1.66�. e IQJecom 800m2 '(térreo), po.ssui
. sala, ifozin�a" cQpa, :�;�Ia de
estar; lavanderia, churrasquei
ra, 2 C)uartQs, banheirQ,
garagem ê'vara.nda âos dois
lados da casa. Andar .supE)ri
or: sala, co.zinha.; salá de
estar, .. 1 qu�rto., banheiro. e
varanâa do.s· dois lados, Valo.r:
R$ 38'mil. Rua: Wendelin
Metzger, asfalto. principal de
Marcílio. Dias. Tratar: 3622-
�917 ou 9968-2177.

VEN"DE-SE MESA.DE
·

GRANlll<> para 6.;.lugares.
Valor: R$ 200: fone: 3623- ;

1449,

COMPRO UMA CASA DE
?MADEIRA em bom estado,' para
ser retirada do. local, Interessa
dos liga� p/i.915214537;:

VENDE-SE UM

M!NIMERC�DO em !unciona
mento, completo. Aceita-se
P[opo§.ta. ��ne: 362g-044Z:

CI A
Telas • Grades • Muros· Artefatos de Concreto
FABRIC 362 1459

RITÓ O CIDE CO ILID
Fone 3622 ..1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VENDO CAVALO, quarto de
milha Tordilho Negro, 5 anos

de rodeio. Fone: 9996-2753.

VENDO UM CAVALO E UM
BURRO para tração. Fone:
9996-2753.

VENDO CARRO PARA REPRE
SENTANTE, SCÉNIC no gás
2.0, ótimo estado, c/ 94 mil
km. Valor: R$ 43 mil. Fone:
8405-0585.

•

VENDE-SE CONSÓRCIO
CONTEMPLADO BRADESCO,
para um crédito de R$
22.440,00. Bem objeto UNO
MILLE FIRE 2P. Prazo 60
meses. Pagas 21 parcelas
de R$ 445,02. Valor R$ 10
mil. Telefone 3624-0170 ou

9181-3945.

VENDE-SE VEíCULO FORD
FOCUS GHIA, SEDAN, carro de
particular, ano/modelo 2001,
vermelho, completo, teto solar,
ABS, air-bag duplo, coman
dos CO/rádio no volante,
controle de estabilidade, AC,
trio elétrico. Valor R$ 32 mil.
Estudo troca por veículo de
menor valor - Contato: (47)
9947-2940 - 3622-3576.

VENDE-SÉ GOL 1 no

95, bola,. brancoeVaior: R$
9,8mil. Tratar: 9604-1802,,<

VENDO CAMINHONETE F-350,
ano 75, modelo 85, com motor

MWN, quatro cilindros. Revisado
freio e diferencial. Tratar pelo
fone (47) 3625-1067 com Elvis.

VENDE-SE GOL G3/00 BRAN
CO 2P, em ótimo estado, IPVA
2007 quitado, som, insufilm.
Valor pago: R$ 6.920,00 .

VENDO por R$ 5 mil + 40x R$
492. Fone: (47) 8835-9346.

VENDO VECTRA 97 COM
PLETO. Tratar: 3622-6959
ou 9959-6959.

,�::.pJ.\NnNHÕI;� ,

" -..
)

VENDE-SE CAMINHÃO SCÃNIA
R 124 - 360 1 2000, engatado cl
bitrem Randon 101. Vendo à vista
ou entrada de R$ 10.346,00 +

parcelas do consórcio. Telefone:
(43) 3357-2457/9941-4553.

- COMPRA - VEN[?E - TROCA - FINANCIA·

RUA VIDAL RAMOS, N° 927 FONE: 3622-3993

OFERTAS DA SEMANA:

.. Casa e Ponto Comerciai de esquina, em alvenaria, toda murada, terreno
medindo 800m2, casa medindo 300m2, ponto comercial (minímercado em

funcionamento) medindo 80m2, com 3 quartos, 2 banheiros, sala, copa,
cozinha, churrasqueira, garagem. Rua Alvino Voigt, Bairro Campo D'Agua
Verde, próximo a CIA. Valor R$ 200.000,00.

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGRE..JAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Fones: (47) 3622-2437/362.2-2714'
_. __ _ .. _ __ ._. __ .. _
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Ambos os Sexos:
- Vendedor(a) Externo (venda de

planos corporativos c/experiência
em vendas, que possua veículo pró
prio).
- Vendedor(a) Interna/Externa
(conhecimentos em hardware para
vendas de peças em loja)
- Professor de Francês
( saiba fluentemente a língua)
- Professor de Japonês
( saiba fluentemente a língua)
- Promotor de Vendas
(jovem/solteiro)

Prefeitura ,Municipal de
Irani
Vagas: 33
Cargo§;>técnico em enfêrma
gem,>Ql.1ê exige o ensinq\
médio/técnico; psicólogo;
fisioterapeuta, fonoaudiólogo,
enfermeiro, farmacêutico,
odontólogo, médico, agente
operaciogal de programas de
saúde e professor 61'1'1'
diversas áreas, que exigem
formação superior.
Remuneração: R$ 251 ,87 a "

R$ 5.728,51
Inscriç- té 20. .. de
setem
Local: n ite www.rg.srV.br
ou na prefeitura
Taxa de inscrição: R$ 20. a
R$ 120. dependendo do
cargo d ejado
Dat a: 21 de

VagasMasculinas:
- Motorist? " C" (tenha curso de

cargasjiperigosas)
- Motorista �D" (microônibus e ca
minhão-tombeira, que possavlalar)
- Operador de Retroescavadeira

(com experiência, que possa via-

jar). '.'

- Entre�âdpr (entregá de gás e

água, rrienô.s de 35 a expe
riência, carteira "AB")
- Chacr{!iro (família peq
lidar com animais)
- Mecânico (trabalho com cami

nhões, c/�xperiência
- Vendeélor Externo arro

próprio i:>! vendas de f
possa viajar)

.

- Vendedorde jornais

Tribunal de Justiça de
Santa Catarina
Vagas: 4
Cargos: engenheiro civil e
farmacêutico
Escolaridade: nível superior
Remuneração: R$ 3,18 mil
Inscrições: até 31 de
agosto
Local: som pela
internet no
www.tj.sc.gov.br

.

Taxa de inscrição: R$ 80.
Data da prova: a ser defini
daPRECISA�SE >i

DE:
- Vendedor de pneus
- Vendedor de materiais de
construção
- Vendedor de eletrodomés
ticos
Interessados entrar em
contato pelo fone (47) 3622-
0.50.0.

Interessados ligar p/ 3622-5645 ou

se dirigir até a rua Major Vieira, 837.

Prefeitura Municipal de
Bombinhas
Vagas: 152
Cargos: diversos
Escolaridade
Fundamental io,
Superior
Remuneração:R$ 451,56 a

R$ 2.236,50. .

.

rições: até 1 de
to
I: n

Vagas Femininas
- Empregada Doméstica para meio

período (horário das 8 às 14 horas,
não trabalha as sábados, saiba
cozinhar)
- Empregada para pernoitar (solteira,
de preferência que more no interior)
- Empregada para pernoitar (mais
de 20 anos)
- Empregada para pernoitar (mais
de 20 anos, segunda a sábado)
- Confeiteira (com experiência)
- Caixa de Supermercado (sem ex-

periência, das 9 às 19 horas, sába
do até 16 horas, salário de comércio)
Interessadas ligar p/ 3622-5645 ou

se dirigir até a rua Major Vieira, 837.

CONCURSOS
Centrais Elétricas Brás.ilei
ras (EI�trobrás)
Vagas' ..

'

.(18tro
Inseri .'até 2
Quant $'29 (ní
e R$ 5 ível superior
Onde: agências dos Correi
os credenciéldas ou

PROCURO EMPREGO
NA ÁREA MECÂNICA,
tenho especialização. em
inj,ª9ão eletrônica. Fone:
9976-50.27 - José Aldair.

� f'-J �
............................................................................................................................................................................................ ;lO ;lO ;lO ..
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lOque? 3.ª Pagodeira de Optometria com o grupo

I Ki-Beleza
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bomba atômica
e o ataque a

Pearl Harbor.
IwoJimaé

uma ilha japo
nesa conside
rada sagrada,
onde foram
abatidos cente
nas de solda
dos por tropas
estadunidenses,
bem mais apa
relhadas e nu-

Cine Pop Dance
Quando? Amanhã
O que? Noite Vip

Edinei WassoasRi

_

Cartas de Iwo Jima
Câmara deVereadores de
Canoinhas

Existe uma cena em Cartas de Iwo Jima

que resume toda a imbecilidade da guerra.
O general japonês Tadamichi Kuribayashi
(interpretado por Ken Watanabe) conversa
com um jovem prisioneiro estadunidense e

descobre afinidades com o jovem ao recor

dar sua passagem pelos Estados Unidos.
Mais tarde, todos os soldados japoneses mer�sa.s. que
se emocionam quando Kuribayashi traduz

as fragels japo-
uma carta escrita pelo prisioneiro para sua

nesas.
., .

mãe. Um soldado exclama admirado: "É como
-

.

O relato do filme e, em boa parte, feito a

escrevo para' minha mãe". Como um mila- partir de �artas encontradas e.m 2005 enter

gre, o soldado se dá conta que o sofrimento
radas na Ilha. As cartas, e�cntas por solda:

é igual, para os dois lados de uma guerra.
dos mortos �m cor�bate, sao endereçadas a

Os únicos que vencem ou perdem nesta esposa�, maes e filhos. Nunca chegar�m a

história são os senhores engravatados e
sair da Ilha, m�s o fato de poder escreve-Ias

com fardas ostensivas, que ficam em seus
confortava os l�po�e�es. .

gabinetes enviando pobres coitados ao sa- Eastwo�d e_eximia em tudo. A delicada-

crifício, privação e dor. za de sua direção p�ra r�tratar. uma guerra

Esta é a mensagem que fica clara para
comove. O m�do partlcula.r lapon.es ?e expres

quem vê este que, de longe, pode ser con- sar seus sentimentos, a Im�ortancla �a .Ieal
siderado um dos melhores filmes de guerra

dade e da honra, a do! c�ntlda o patn�tlsmo
que o cinema já produziu.

exacerbado. T�do esta a�l, no seu devido lu-

Clint Eastwood, vencedor do Oscar por gar, nem uma Vlrgu�a precisa sermud�da nes
Menina de Ouro, se supera em Cartas de ta peque_na obra-pnma .. !al�ez os mais �pr�s
Iwo Jima. O filme é a segunda versão para sa�os nao tenham paciencra para a pnrnetra

uma mesma história. A primeira está em A mela-hora, len!�, mas f�ndament,al para me_r�
Conquista da Honra, que estou ansiosíssimo gulhar na, hl�tona. Um filme tantástico que la

para ver e comentar aqui na coluna. Narra nasce classlco.. ..

pela ótica dos japoneses o conflito com os
EXTRAS: Makmg ofe trailer do filme.

estadunidenses durante a 2.ª Guerra Mun- Avaliação....ctt Filme: *****
dial, que desembocaria, vocês lembram na Extras: ***

Quando? Amanhã
O que? Baile da Saudade com a banda musical
Arte e Talento
Quando? Domingo
O que? Grupo Redomão

O que? Arte Na Câmara - apresentação da

Associação Coral de Rio Negro
Quando? Amanhã -19h30min
Quanto? Entrada Franca

Channel311 GalpãoMissioneiro
o que? João Luiz Côrrea e Grupo Campeirismo
Quando? Hoje

Quando? Hoje
O que? Shaw nacional com Biquíni Cavadão,
comemorando 11 anos da danceteria

r '\

DESTAQUES NA TV

RECORD > DOMINGO> 21 HORAS>TITANIC>

Uma expedição aos destroços do Titanic leva uma
sobrevivente do naufrágio a relembrar uma gran
de história de amor que viveu no navio. Em 1912,
na única viagem do que então era o maior navio já
construído, Rose (Winslet) é uma jovem da alta

sociedade preste a se casar com seu rico noivo.

Mas a bordo do Titanic ela conhece Jack Dawson

(DiCaprio), um jovem simples e aventureiro, e se

apaixona pelo rapaz. As diferenças sociais fa

zem com que muitos se oponham ao relaciona

mento que surge. Emmeio ao intenso romance e à
rebeldia dos dois, acontece o trágico acidente,
que eles enfrentam juntos. Dispensa comentári
os. Clássico moderno. ****

CULTURA> HOJE> 22H40MIN > CIDADE DOS

SONHOS> Um acidente automobilístico na estra
da Mulholland Drive, em Los Angeles, dá início a

uma complexa trama que envolve diversos per

sonagens. Rita escapa da colisão, mas perde a

memória e sai do local rastejando para se escon
der em um edifício residencial que é administrado

por Coco. É nesse mesmo prédio que vai morar

Betty, uma aspirante a atriz, recém-chegada à ci

dade, que conhece Rita e tenta ajudar a nova

amiga a descobrir sua identidade. Não perca! Um
dos filmes mais perturbadores e originais dos últi
mos anos. Dirigido pelo mestre David Linch.
****
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Sexta-feira. 24 de agosto de 2007 I ALMANAQUE I
HORÓSCOPO DA SEMANA

Aries de 21/3 a 20/4
o 9ue pensa a r_espeit� dos outros e das situ
açoes que observa nao e necessariamente
importante. Se tudo leva a crer que é, o me-

----.. Ihor é fazer uma pausa para reflexão. Durante
a semana, dizer o que pensa sem refletir pode trazer algu
mas conseqüências desagradáveis.

Touro de 21/4 a 20/5

Tod�s têm expectativas; todos têm suas apre
ensoes acerca do que o futuro lhes reserva,
mas nem todos lidam com isso objetivamen-

....._....._ te. De tanto pensar em futuro o presente,
]c etapa indispensável e básica à produção de qualquer ama

nhã é esquecido. Portanto, é no agora que você deve con

centrar sua atenção e esforço. -

CI
Gêmeos de 21/5 a 20/6

PJ- Não é hora de medir forças com ninguém e, por
mais que isso seja tentador, segure o tranco e

avalie melhor a situação. Além de você, tem
---- gente que está com a paciência por um fio e é
bom levar em consideração o poder do adversário em ques
tão. Não se deixe enganar pelas aparências.

1:1- Câncer de 21/6 a 21/7
.

A cada dia você descobre novos significados
para antigos sentimentos. Esta é uma boa ma-

-__- neira de aliviar temores e desconfortos, pois a

cada sentimento desvendado equivale uma indagação res

pondida. Depois disso é dificil deixar de fazer alguma coisa
para resolver os problemas relacionados.

<) O
Leão de 22/7 a 22/8

Deixar algo de lado, e na hora certa, é saber e
aceitar que não se pode fazer milagres e asse

-

gurar uma melhor utilização de suas habilida
des. Esse é um bom momento para descobrir, dentre coisas
e situações que o rodeiam - e principalmente as que são foco
de sua atenção -

, quais são as que você pode mudar e quais
são as que não pode.

e
Vir em de 23/8 a 22/9

Sinta-se bem; sinta-se mais seguro. Mesmo que
a tentação seja grande' parece que fica mais
fácil manter o equilíbrio e o controle para não

----.. ceder aos apelos de tudo aquilo que costuma
facilmente fazer você sair da linha. E mesmo que essa dispo
sição passe, pois tudo passa, fica a lembrança e a experiência
para você ter como guia nos momentos de fraqueza.

Libra de 23/9 a 22/10
Honrar seus compromissos é fundamental para
viver sem peso extra na consciência. Até mes

mo aqueles pequenininhos, assumidos em meio
Loooii;;;;;;;;;;;;;;;;;...t

à brincadeiras ou situações super informais,
devem ser tratados com a mesma consideração dispensada
a um compromisso de maior quilate. Se não quiser ser cobra
do é bom começar a fazer algo a respeito.

Você deve pensar no seu bem estar e tam

bém no bem estar das pessoas mais próxi
mas. Pai, mãe, filhos, amigos ou amores, to

dos parecem carentes de algum tipo de aten-

ção de sua parte. Boa parte dos aborrecimentos pode ser

evitada com um pouco mais de disposição para suprir neces
sidades afetivas dos que gostam e contam com você.

Sagitário 22/11 a 21/12
Quando você acredita em algo é muito mais
fácil colocar a vontade em ação. Até mesmo

porque sem acreditar em nada fica impossivel
ter qualquer atitude. Quem é que vai se envol-

ver com o que não acredita? Se você estava meio devagar,
meio largado, por não ter no que acreditar, agora não terá mais

desculpas. O Universo sempre dá um empurrãozinho.

Ca ricórnio 22/12 a 20/1

Sem paciência é difícil manter qualquer tipo de

organização. Porém, é bom começar a se me

xer pois, durante a semana, parece que tudo
--..........

fica a mercê de um mínimo de organização.
I Coloque um pouco de ordem na vida para as-coisas caminha-

I
rem sem grandes entraves. E, se não tiver pressa, poderá

I
notar algumas falhas que não conseguia ver antes.
1,...·---.

A uário de 21/1 a 19/2
Vem mudança de interesses por ai, mas ainda
.lá tempo de resolver algumas pendências para

.

virO' a página sem aquela sensação de que
fiCOU algo inacabaJo. Se não lembrar-se de tudo, não se

preocupe: você será le nbrado depois. Agora, arremate o que
ficou Inacabado e cornrçe a selecionar e revisar algumas
Doas idéias. Logo logo você as colocará em prática.

Peixes de 22/2 a 20/3
Não perca seu tempo tentando desvendar o que
os outros' esperam de você. Até mesmo porque

�_""....I essa idéia de que esperam algo é apenas um

reflexo do que "você" espera de si mesmo. Sua comunicação
com o mundo está melhor estabelecida e será muito difícil
ficar sem saber o que se passa além dos limites da subjetivi
dade. O que importa agora é começar a agir.

COMUNICAÇÃO SOCIAL
Dois órgãos de comunicação de

Canoinhas estão completando
anos, no caso, Rádio Clube 59 anos

e jornal Correio do Norte, 60 anos.

O bom jornal é aquele que abre
com interesse e se fecha com pro
veito. Assim como uma rádio que
você liga com proveito e se desliga
em coisas fundamentais. Parabéns
jornal Correio do Norte e Rádio Clu
be. Embora nemtodas as notícias
sejam do agrado, mas, o importan
te é a avaliação como se procede
seus trabalhos. Nunca se estudou,
se falou e se escreveu tanto sobre
esta palavrinha mágica: comunica
ção.

Comunicação é a chave, a res

posta, o cerne, o sucesso. Os acon
tecimentos locais, nacionais e do
mundo são trazidos para dentro de
nossa casa. Basta girar o botão do
rádio para saber as notícias locais
e abrir um bom jornal para ler tam
bém as notícias locais. Há mais ór
gãos de comunicação ... revistas, te
vês, internet; janelas e portas se abri-

ram; deixamos de ser isoladas, pas
sando à categoria de cidadãos uni
versais. É a globalização em marcha.
Ironia dolorosa e cruel: o mundo intei
ro adentra nossas casas, e as' famíli
as dialogam cada vez menos. Pode?
É isso aí ... O século da telecomunica

ção transformou-se no século do iso
lamento da incomunicabilidade, da
solidão. Todos mais próximos, eletro
nicamente. E tão distantes, ao mes

mo tempo. A comunicação é impor
tante porque viver é comunicar-se. E
comunicar-se é viver. Somos criaturas
sociais, vivemos em família, em co

munidade. Por isso mesmo é tão im

portante a comunicação, o intercâm
bio de pensamento e de vida, o res

peito recíproco, a partilha, o diálogo
aberto, a comunhão. Vamos incluir
nossa gratidão aos catequistas que
tem como meta o seguinte lema: o

importante na vida não é realizar gran
des obras, mas realizar pessoas.

Parabéns catequistas; as grandes
coisas são executadas não pela for
ça, mas pela perseverança.

. Poesi

Sexta·feira (24/08):
Nevoeiros isolados ao amanhecer e

aberturas de sol pela manhã. No decorrer do
dia, a aproximação de uma frente fria provo
ca aumento de nuvens no Estado com pan
cadas de chuva entre o Oeste e o Litoral
Sul, com risco de temporais isolados, em es

pecial nas áreas próximas a divisa com o Rio
Grande do Sul. Temperatura estável entre o

Oeste e o Litoral Sul, devido à cobertura de
nuvens e em elevação nas demais

regiões. Vento de norte a noroeste, passan
do para sul na divisa com o Rio Grande do

Sul, fraco a moderado com rajadas.

Sábado (25/08):
A frente fria se desloca por sc, man

tendo o tempo instável e com chuva, que entre
a Grande Florianópolis e o norte do Estado
ocorre especialmente a partir da tarde. Tem
peratura estável. Vento de noroeste a sul,
fraco a moderado com rajadas.

SEXTA:
Mínima: 13ºC
Máxima: 28ºC

SÁBADO:
Mínima: 14ºC
Máxima: 27ºC
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ALHEIO

Cavalga inspirando os sonhos
Habitando os corações amantes
Alheio em um coração demente
Trancando no ego o amor distante.

Implora fugitivo da realidade
Utilizando o coração e a mente
Sensibilizando os dignos amantes

Compelindo fatos até então ausentes.

Kant filosofando o princípio
Acreditando no primeiro consumado
Transformou tanto na realidade
Intolerante nos amores fadados
Almejou como seriam os poetas
Levitou nossos sonhos presentes
Embebido numa loucura abstrata
Amargurando apaixonados descrentes.

Sentimos na realidade a flor
Transformando nosso amor em luz
Sufocando-nos no desconhecido lume
Todo momento belo em ciúme
Incondicional ao amor que padece
Sôfrego o amor não acontece.

Assim muitos nadas não foram ditos
Maculados no engano e na dor
Insólito na partilha da beleza

Górgona que os olhos não tocam

Amparando a amizade do amor.
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RESUMO DAS NOVELAS

[ EternaMagia
SÁBADO 25/08
Eva chama a casa

de ninho de amor de Nina
e Conrado. Conrado avi
sa que, se ela quer ficar
mesmo em Serranias, é
ali que eles vão morar.

Eva diz que ela e Clara não morarão em um casebre.
Conrado pede que.ela volte a ser o que era. Eva
deixa claro que ela sempre foi assim, ele é que se

esqueceu. Loreta e Rafael visitam Joaquim. Eurico
avisa Joaquim que o juiz negou o pedido de soltura,
mas que Matilde responderá o processo em liberda
de, se tiver uma residência fixa. Joaquim afirma que
ela mora em sua casa. Conrado diz que vai ajeitara
casa e Eva decidirá: morarão lá ou voltarão para Dub
lin. Nina descobre que Petesestá de férias na Ingla
terra. Carol recebe Matilde de braços abertos. Mar

ques avisa Conrado que Joaquim será transferido.
Gina fica ressabiada com a volta de Matilde. 'Zilda
ameaça contar sobre a relação de Berta e Jair; se ela
não encontrar o anel. Flávio convida Elisa para sair.
Carlão tira a barba. Nina fica pasma quando Peter
avisa que está hospedado na cidade vizinha.

Sete Pecados

SEMANA DE 27/08 A
01/09

Segunda-feira -

Ágatha manda Marcelo
vender as mercadorias

roubadas que estão no. depósito, mas deixar algu
mas para incriminar Dante.

-

Terça-feira - Antero desconecta os telefones
da boate, Beatriz adormece após beber um sonífero
que Agatha lhe dá. Dante encontra Beatriz.

Quarta-feira - Dante acha que Beatriz armou a

situação e a manda abrir.as portas. Ela afirma que
não pensaria em armar mais nada, pois o ama de
verdade. Eles transam.

Quinta-feira - Dante confessa para Clarice que
passou a noite com Beatriz, mas pede que ela o per
doe. Ela o expulsa de casa. Dante pede que Clarice
reconsidere. Beatriz vai ao apartamento que Dante
alugou com uma garrafa de champanhe para come

morar a separação dele.

Sexta-feira - Dante explica a Beatriz que ainda
não desistiu de seu casamento. Carla diz a Dante que
sempre o amou e pede que ele fique com ela. O taxista
fica horrorizado, deixando- a furiosa. Beatriz desco
bre que Clarice foi visitar Dante e corre para o apar
tamento dele. Clarice chega e dá de cara com Beatriz.

Sábado - Dante afirma para Clarice que foi uma
coincidência, mas ela não acredita. Beatriz diz a

Ágath"! que quer que ela coloque Dante contra a pa
rede. Agatha denuncia o taxista para a polícia.

Paraíso Tropical
SEMANA DE 27/08

A 01/09

Taís é encontrada morta
no apartamento de Paula e

Daniel e, em um primeiro mo

mento, a polícia suspeita que ela se suicidou abrindo
o gás de cozinha. Com as investigações, a polícia
não demora a chegar à conclusão de que a garota foi
assassinada e todas as suspeitas recaem sobre
Paula. Antes de morrer, Taís dá o seu último golpe.
Desesperada com sua situação, cada vez mais com
plicada, a gêmea má resolve extorquir dinheiro de
Antenor. Ela fala para Ivan que vai exigir 1 milhão de
dólares para não contar a Paula e a Daniel que, no
passado, o dono do Grupo Cavalcanti ofereceu a ela
5 milhões de reais para separar o casal. Taís passa a

procurar Antenor insistentemente, ligando várias ve
zes para o executivo. O milionário faz de tudo para
evitá-Ia. Lúcia, no entanto, vê no celular do marido
uma chamada da gêrnea má e resolve ficar de olho no

que está acontecendo.
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Cedup Vida. Ra lOS destaca atividades
realizadas em educação ambiental

1\ destruição do meio ambiente

pode ser um ponto de estrangu-
.'

amento para o ser humano, ca
pazde impedir ou reverter o desenvol
vimento social. Não se pode mudar as

regras da natureza, por isso é funda
mentai repensar as práticas.do dia a

dia, pois elas são causadoras de im

pactos ambientais graves.
O Cedup Vidal Ramos desenvol

ve durante o ano todo vários projetos
relacionados com a questão ambiental.
Com o intuito de desenvolver a consci
ência ambiental nos alunos, busca-se
um processo interativo entre razão,
emoção e vontade, com o objetivo de

transformação positiva da realidade
local.

Como exemplo, o Cedup envolveu
se coletivamente nas atividades da
Semana do Meio Ambiente para des

pertar a consciência de preservação
da biodiversidade. As atividades reali
zadas foram as seguintes:

- Concurso da melhor frase so

bre o meio ambiente;
- Participação no Seminário de

Educação Ambiental realizado pelo
curso de Engenharia Florestal da UnC
Canoinhas;

- Palestra sobre Legislação
Ambiental realizada pelos acadêmicos
de Direito da UnC Canoinhas;

- Confecção de cachepôs (ma
deira, jornal, cipós, bambu) para orna
rnentar.o ambiente da escola;

.

Palestras sobre legislaçao ambiental estimularam o

debate sobre a preservação do meio ambiente
Concurso elegeu a melhor frase destacando a

preservação do meio ambiente .

Alunos trabalharam ainda na recuperação de
nascentes

Recuperação de nascentes Trabalho realizado no tratamento de raízes com junco

- Produção textual sobre. a influ
ência da tecnologia no meio ambiente

(leitura, debates);

- Produção de histórias em qua
drinhos sobre o.meio ambiente.

o O Cedup Vidal Ramos busca

alertar a sociedade sobre a importân
cia da defesa do meio ambiente, para
que cada indivíduo faça sua parte, pro-

porcionando assim o processo ensi·

no-aprendizagem.

" aria Felicitas
. .

. - ,

M9stra Pe.dagógica�qbiliza comunidade escolar
DestaquesA organização da Mostra Pedagógica contribui essenci

almente para aproximar a Escola da comunidade. Esta
oi uma iniciativa do corpo docente, idealizada no plane

jamento do ano letivo, e apoiada pela direção da escola e

empresas locais.
. ..

Alunos do Ensino Fundamental e Médio tiveram
a oportunidade de revelar seus talentos, exibir
fatos históricos; desenvolver a criatividade, des
pertar a curiosidade e interesse pela constru

ção de projetos sócio-educativos e ambientais.

Alguns objetivos
alcançados:
1 - Motivação lúdico

pedagógica, no
convívio entre

professores e alunos;
2 - Ampliação da
visão educacional,
pois muitas atividades
que são promovidas �

na sala de aula não
são divulgadas à

população;
3 - Aproximação de

alunos, familiares,
professores e

colaboradores no

espaço escolar.

A escola, representando um espaço nobre de propagação do
conhecimento científico, por meio de atividades de aprendiza
gem desenvolvidas em sala de aula foi palco de manifestações
artfsüco-culturals durante a Mostra Pedagógica.

RI
Resgate histórico da cidade de Canoinhas - pra
movido através de uma coletânea de fotos, fatos
materiais históricos doados e emprestados pC
munícipes, o projeto merece destaque, uma vêZq
faz parte das atividades desenvolvidas nas aulas d
Estudos Regionais do Ensino Médio.Soluções em embalagem MeadWes1í13CQ
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